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Материалы агентства

Про Америку, Россию и реинтеграцию: кто и почему мешает новому союзу
Американские власти намерены помешать созданию новой версии Советского союза под видом экономической интеграции, 
заявила госсекретарь США Хилари Клинтон. Она отметила, что новый СССР может быть создан под новыми 
названиями — «Таможенный союз или Евразийский союз». Госсекретарь США отметила, что российские власти 
поддерживают этот план для углубления экономических связей с соседями. «Давайте не делать ошибок. Мы знаем, что 
является целью, и мы попытаемся найти эффективный способ для замедления или предотвращения этого процесса», — 
подчеркнула Клинтон, передаёт Financial Times. Хилари Клинтон также негативно отозвалась о «новой волне репрессивных 
тактик» в России и бывших советских республиках.

Эксперт ИА     REX  , политконсультант Анатолий Вассерман полагает позитивным тот факт, что госсекретарь США Хилари 
Клинтон открыто заявляет о предстоящей борьбе её страны против реинтеграции постсоветского пространства:

«Её слова нам надо воспринимать как предупреждение. А, как известно, кто предупреждён, тот вооружён. Вопрос в том, 
каким именно оружием нас собираются бить — и соответственно как нам от этого оружия защищаться. До сих пор 
у Соединённых Государств было всего два вида оружия массового поражения, регулярно употребляемых для контроля над 
значительной частью мира. Во-первых, подкуп элиты. Простите за это слово: оно сейчас стало почти неприличным, ибо 
большая часть тех, кто себя так именует, очень ярко проявляет справедливость теоремы вырождения элиты, 
пополняющейся только кооптацией, то есть самостоятельным избранием существующими деятелями элиты новых членов 
на место выбывающих старых. Но, тем не менее, они сами себя и впрямь считают элитой — поэтому для простоты будем 
употреблять этот термин в рамках данного обсуждения.

Второе средство — организация массовых политических беспорядков против тех, кто почему-то и впрямь оказывается 
элитой, а посему заботится о благе страны, народа, да и о своём благе тоже: ведь руководители сколько-нибудь значимых 
структур — от завода до государства — могут в долгосрочной перспективе извлечь из нормальной работы этих структур 
существенно больше пользы, чем из их распродажи по сходной цене. Так вот, против тех руководителей, кто осознаёт эту 
нехитрую истину и не готов продавать свои страны американцам, организуются массовые беспорядки под эффектными 
свободолюбивыми лозунгами — соответственно их так или иначе свергают.

Полагаю, вряд ли г-жа Хилари Дайана Хъю-Элсуортовна Родэм (по мужу — Клинтон) придумала что-то существенно новое. 
И сомневаюсь, что новое придумает её преемник (она уже заявила, что во втором сроке президентства Обамы не будет 
занимать нынешний пост). Так что, очевидно, нас ждут, с одной стороны, очередные дозы щедрых подачек тем 
постсоветским государственным деятелям, кто готов эти подачки принимать, а с другой стороны — массовые обвинения 
во всех смертных и бессмертных грехах любого, кто не пожелает принимать эти подачки. В частности, можно совершенно 
не сомневаться, что и впредь будут провозглашать исчадием ада и средоточием всякого зла Александра Григорьевича 
Лукашенко. Можно не сомневаться, что и впредь деятельность Владимира Владимировича Путина будет именоваться 
«кровавым чекистским режимом» — хотя уж чего-чего, а крови на его совести точно нет, и надеюсь, в ближайшие пять 
с половиной лет (до конца нынешнего срока полномочий, вверенных ему народом) не будет. Вероятнее всего, будут по-
прежнему провозглашаться светочем цивилизации и средоточием высокого духа деятели вроде тех, кто всерьёз считает — 
и открытым текстом именует — народ «быдлом». А что нам надо делать в связи со всем этим? Просто иметь в виду, что это 
давление лжи неизбежно — и что по сей день остаётся справедливым правило: «если враг тебя похвалит, значит, ты кругом 
неправ!».

ИА REX: США видят тень СССР в любой интеграционной инициативе РФ? Как быть интеграторам в такой 
ситуации?

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического развития:

Это один из самых важных вопросов для стратегического будущего России, её выживания в принципе. США и их союзники, 
со своей точки зрения, поступают очень правильно, пресекая на корню любую пророссийскую международную 
интеграцию — изначально поставив ей на лоб печать «возрождение СССР», заметную издалека. России надо действовать 
более изобретательно, изощрённо, пора научиться врать по-настоящему, в глобальном масштабе. Наполеон как-то сказал 
Бернадотту: «Вы можете стать политиком, так как научились врать». Можно ориентироваться на методы разрешённого 
Наполеона, раз нельзя на методы заклеймённого Геббельса.

Но, как выясняется, такая тактика России абсолютно не под силу — она говорит в лоб всё что думает. Отсюда все 
негативные последствия, включая «загипсованного» Лаврова после его разговора с турками. По большому счёту турки 
не наврали: русские рубят рукой по столу хоть в спорте, хоть в политике, не делая разницы между этими форматами.

Россия сама регулярно даёт поводы для усиления внешней антироссийской линии. К примеру, Назарбаев уже 
давно предложил сделать столицей будущего Евразийского союза Астану — так почему никто не взял 
в расчёт этот интересный вариант? Если столицей ЕАС по умолчанию решено считать Москву, о чём же тут 
вообще можно говорить: ЕАС равно СССР, только в намного более слабой версии, это очевидно каждому. 
И таких деталей — масса. То же самое можно сказать о самом наборе стран, охваченных работой в ТС, 
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ЕврАзЭс, ЕАС — действительно, факты говорят о том, что все эти территории имели отношение к Советскому 
Союзу. Никакого полёта мысли.

Почему надо было давать и такие близкие, родственные Советскому Союзу, имена: Таможенный СОЮЗ, Евразийский 
СОЮЗ — что, не хватило других слов? В русском языке их масса, просто никто не искал. Назвали бы как-то иначе, но при 
этом — параллельно, заранее — поставили бы печать и на Европейском СОЮЗЕ, тоже «прямом наследнике СССР». С его 
«пятиконечными звёздами на голубом флаге, еврокомиссарами, стремительно деревенеющем евро, директивными 
методами брюссельского руководства». Какие ещё нужны доказательства?

Проблемным узлом является Украина, которую, с точки зрения Хилари Клинтон и её подруг, Россия регулярно 
«насилует» в извращённой форме. Так, может, стоит вообще отстать от Украины, дав ей понять официально: 
вы можете вступить в ТС и ЕАС только после того как докажете свою состоятельность и ещё заплатите 
серьёзный вступительный взнос. Понятно даже не психологу: та организация, куда уговаривают, уламывают 
вступить бесплатно — подозрительна. Измените подходы, и люди к вам потянутся.

Америке бояться не надо: сколько ни строй Союзов, а СССР заново не поднимешь. Точно так же, как 
и в перефразированном выражении Черномырдина: сколько ни строй партий, а КПСС никак не получается.

Илья Трейгер, издатель и публицист (США):

Владимир Путин лично и открытым текстом сделал в своё время заявление о том, что сожалеет о распаде СССР. Так же, 
он открыто позиционирует себя в качестве собирателя «земель русских». Поэтому США не случайно видят тень СССР 
в любой интеграционной инициативе со стороны нынешнего российского политического режима. Режим попросту сам 
об этом и заявил.

Однако и перебор с боязнью этой тени со стороны США тоже налицо. Но такие переборы вообще характерны для Америки. 
Любое присутствие государственного регулирования в экономике здесь сразу же объявляют движением к социализму. При 
этом вовсе не обращается никакого внимания на то, что если нет государственной собственности на средства 
производства, то и социализма никакого тоже быть не может. Американцы продолжают бояться социализма в собственной 
стране, хотя на государственную собственность на средства производства ни одна из ныне функционирующих 
политических партий и ни одно из существующих в США политических движений даже не намекали. То же можно сказать 
и об американском страхе перед возможной новой версией Советского Союза.

Даже в том случае, если бы вдруг (что в принципе невозможно) все бывшие советские республики вновь 
захотели вернуться в состав Советского Союза, воссоздать СССР, который представлял угрозу Западу всё 
равно невозможно. И, в первую очередь, именно потому, что невозможно вернуть государственную 
собственность на средства производства и тотальную систему распределения на всём этом пространстве. 
Нынешняя экономическая ситуация в России и нынешний характер распределения капиталов 
и материальных благ в РФ такой возможности не дают. Таким образом, любые интеграционные схемы, 
предлагаемые российским политическим режимом, никоим образом не могут явиться новой версией СССР, и, 
следовательно, не представляют какой-либо опасности для стран Запада и США.

Как быть российским интеграторам в свете этого заявления Клинтон? — Не обращать на него внимания. Как, впрочем, и г-
же Клинтон не следовало бы обращать внимание на интеграционные инициативы России, поскольку ни одна из известных 
интеграционных инициатив, исходящих из Кремля, не имеет шансов на серьёзное воплощение в жизнь по причинам 
сильного отставания российской экономики. Все эти инициативы являются, скорее, инструментами внутренней 
идеологической политики, нежели реальными планами по реинтеграции бывших советских республик.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Что интересно с самого начала — Хилари Клинтон «прощается, но не уходит», а ранее обещала всем свою отставку. 
И лезет в чужие гешефты с намерением не дать нажить постсоветским экономикам банальных денег, обвиняя их в том, что 
они намерены создать, дескать, великую Империю. И всем видна её печаль, и даже ревность навзрыд, что банкиром может 
быть только дядя Сэм, ну или Сэмюэль, ну или Соломон, ну или Шломо. А если банкиром хочет быть Иван, то он — злой 
болван. И Империя должна быть только одна — США, и Клинтон — пророк её. У Клинтон всё, как у ваххабитов.

Клинтон даже не понимает, что при изменении политического догмата на постсоветском пространстве что личность и семья 
не менее важны, чем коллектив, — никто в России не будет поощрять рождаемость в Азии с 16 лет, самим имея право 
рожать с 18 лет. А если к этому принуждать — будет национальный бунт, поскольку никому не нужно чтобы за пять 
поколений в России не осталось русских, а всё было в потомстве азиатов. И таким образом СССР не возродится, прежде 
всего, по желанию русских семей, желающих собственных детей, а не азиатских, вместо собственных.

На деле — США не волнуют вообще постсоветские страны, как живые люди, США были бы не прочь, если бы «горячие 
точки» превратились в «горячие линии» и «горячие плоскости». И все постсоветские конфликты США не погашали, 
а раздували, ведь чем меньше русских — тем больше доля банкстеров. США волнует совершенно иное. Чтобы не возникла 
валюта, способная конкурировать с долларом.
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А именно Россия способна создать валюту, способную конкурировать с долларом. И экономическое 
содружество России в Азии — способно свергнуть доллар и оставить США на их острове-континенте. Вот 
в этом и все страхи Клинтон.

Людмила Богуш-Данд, бизнес-тренер (Украина — США):

Суть международной политики любого государства в современном обществе заключается в том, чтобы усилить свои 
позиции, и препятствие усилению позиций других стран — это один из способов. С моей точки зрения, этот подход вообще 
является губительным, но это подход современного общества ко всему: усилить себя за счёт других. В этой ситуации никто 
из мировых игроков не заинтересован в создании любого (!) союза, способного перекроить территории влияния. И США 
не является исключением — им не нужны конкуренты. А с каждым конкурентом борются самыми эффективными методами 
соответственно историческим реалиям. Ну, есть у России негативчик в прошлом в виде СССР — вот и давят на него. Для 
давления всегда вынимаются скелеты из шкафов, а у каждой страны они свои. Вывод: заботиться нужно о своей 
репутации.

Александр Белковский, журналист:

Устами жены жертвы происков Моники Левински глаголет истина. Не для того США в течение последних 50 лет вели 
подрывную работу против Советского Союза и постсоветских злокачественных образований, чтобы сегодня молча 
наблюдать за их жалкими попытками снова объединиться. Посмотрите, как собачатся украинские политики, при малейшем 
упоминании о Таможенном союзе. Ведь стоит им только пискнуть об «изучении вопроса о возможном членстве», как тут же 
Дядюшка Сэм начинает затягивать свою удавку до тех пор, пока они не прохрипят о смехотворной формуле «3+1».

Сандра Новикова, журналист и блогер:

Я бы сказала, что США видят тень великой и могучей России в любой интеграционной инициативе РФ. Однако прямо 
сказать, что у Запада есть единственная претензия к России — сам факт её существования, западные дипломаты пока 
не могут (пока — думаю, скоро скажут), и потому делают вид, что они по-прежнему ведут борьбу с призраком мёртвого 
СССР. Что же, один раз у них это сработало: во времена холодной войны они тоже делали вид, что целятся в коммунизм. 
Но попали они туда, куда и целились — в Россию. Ибо СССР был ничем иным, как ипостасью России.

Что делать в такой ситуации интеграторам? Ясное дело, послушать мадам Клинтон и сделать наоборот, то есть 
интегрироваться, интегрироваться и интегрироваться. При этом интеграторы должны постоянно подчёркивать, что они 
объединяются, главным образом, по экономическим причинам (невидимой руке рынка нужен рынок как минимум 
в 300 миллионов) и обращать внимание на двойные стандарты Запада: сам Запад интегрируется и идёт к единой Европе, 
а другим запрещает даже думать об этом. На стороне интеграторов, правда и история. Под историей я разумею не только 
общее историческое прошлое, но и будущее, ибо вектор исторического развития сейчас направлен в сторону отмирания 
национальных государств и объединения их в мощные наднациональные структуры — лиги, союзы, империи. Однако 
интеграторы должны понимать, что путь им предстоит трудный, ибо Запад, стремящийся предотвратить или замедлить 
процесс воссоединения, будет всячески препятствовать им, и не скрывает этого. Однако то, что враг поднял забрало, нам 
на руку: в открытой борьбе мы всегда побеждаем. А вот скрывающихся под овечьими шкурами волков, увы, распознаем 
ещё не всегда.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/interviews/32021.html

В готовящуюся по заказу Путина патриотическую программу уже не верят
В администрации президента готовят государственную программу по патриотическому воспитанию граждан. Можно ли 
административными мерами поднять уровень патриотизма в обществе, рассказал эксперт ИА     REX  , политолог Фёдор 
Яковлев.

Прежде всего, надо отметить, что государственная программа по патриотическому воспитанию граждан готовится в 
администрации президента не сама по себе, а в соответствии с подписанным 20 октября 2012 года президентом РФ 
Владимиром Путиным указа о «О совершенствовании государственной политики в области патриотического воспитания», 
и не просто кучкой чиновников, а целым управлением президента по общественным проектам, созданным тем же указом. 
Руководителем управления ещё одним указом президента назначен заместитель главы управления внутренней политики 
президента Павел Зенькович, курировавший информационную политику, взаимодействие с общественными 
организациями и гражданским обществом.

Безусловно, патриотическим воспитанием заниматься надо, но при этом также надо хорошо понимать, что чрезмерное 
администрирование морально-этических норм, как правило, приводит к прямо противоположному результату. Тем более 
что патриотическое воспитание, как и любое другое, не может быть эффективным без использования положительных 
примеров. Одними декларациями здесь не только не обойтись, но и вообще можно дискредитировать само понятие 
патриотизма, как это произошло, например, на Украине, где словосочетание «национально свидомый»(«национально 
сознательный») употребляется исключительно в уничижительном, практически, оскорбительном значении.

Для воспитания патриотизма необходимы соответствующие примеры, а что могут в качестве примера предложить своим 
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согражданам представители нынешней власти и могут ли они сами служить таким примером? Увы, но система 
патриотических ценностей отсутствует напрочь, причём, в первую очередь, у государственных чиновников, которым, как 
оказалось, к их зарплате для проявления «патриотизма» нужны ещё и некие «дополнительные стимулы»!? Так что, можно 
даже не сомневаться, что от очередной государственной программы, разработанной в соответствии с указом Путина: «в 
целях укрепления духовно-нравственных основ российского общества, совершенствования государственной политики в 
области патриотического воспитания, разработки и реализации значимых общественных проектов в этой сфере» проку 
будет столько же, сколько и от остальных программ.

Например, на создание положительного имиджа России за рубежом ежегодно из госбюджета на различные 
информационные проекты тратится свыше $200 миллионов, а в результате, согласно результатам опубликованного ВВС в 
2011 году ежегодного международного опроса, оказываемое Россией влияние в большинстве государств мира считают 
отрицательным!? Хуже оценили только Израиль, Пакистан, Северную Корею и Иран. И это не удивительно, поскольку, 
например, за семь месяцев слушаний иска Бориса Березовского к Роману Абрамовичу в Высоком суде Лондона в 
результате обнародования информации о коррупционных схемах присвоения государственной собственности и 
причастности к этому процессу высших должностных лиц России улетели на ветер все миллиарды долларов, потраченные 
на «положительный имидж России» за последние, как минимум, 10 лет.

Можно провести десятки мероприятий по «укреплению духовно-нравственных основ российского общества», но тотальная 
коррупция в этом же самом «российском обществе» с полной безнаказанностью высокопоставленных коррупционеров на 
виду у того же «российского общества», что наблюдает вся страна на примере экс-министра обороны Анатолия 
Сердюкова, естественно, полностью обесценит весь «воспитательный» пафос этих мероприятий. А «скромная» фраза в 
указе Путина о том, что «управление будет содействовать выделению грантов и государственных премий в пределах своей 
компетенции» в переводе с бюрократического на нормальный язык означает, что в стране появился ещё один, на этот раз 
«патриотический» проект по «освоению» бюджетных денег.

На такой вывод наталкивает и замечание неких причастных к подготовке программы «анонимных источников» газеты 
«Коммерсантъ», о том, что «работа управления не может принести сиюминутный успех и мгновенные результаты», из чего 
совершенно однозначно можно предположить, что на протяжении, как минимум ближайших 5-7 лет «содействие» 
управления «выделению грантов и государственных премий в пределах своей компетенции» проконтролировать вообще 
будет невозможно.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/articles/32022.html

Грязные волосы, попытка утопить ребёнка и психическое расстройство: 
причины отобрать детей у Завгородней
Правозащитник Йохан Бекман назвал причины, по которым финская социальная служба считает необходимым изъять 
детей у Анастасии Завгородней. По его словам, финские социальные работницы Мерви Синивирта и Санна Оинонен 
из города Вантаа подготовили около 20 страниц в обоснование решений на изъятие по каждому из детей.

• Сотрудники социальной службы не могут разделить психическое состояние матери от культурных особенностей.
• Они считают, что Завгородняя вообще не умеет готовить для детей.
• Сотрудники социальной службы особое внимание обратили на грязные волосы Завгородней.
• Синивирта и Оинонен считают, что Завгородняя якобы уже сама отказалась от своих детей.
• «Мама слишком самостоятельная и она не умеет на эмоциональном уровне быть в контакте с дочкой», — 

говорится в решении об изъятии детей.
• По мнению социальных служб, Завгородняя пыталась утопить свою дочку в бассейне, где она якобы оставила 

её без присмотра.
• У Завгородней заподозрили психическое расстройство: «Мама ведёт себя по оценкам защиты детей „странно“ 

и поэтому появилось беспокойство по поводу её психического здоровья».
• Более того, Синивирта и Оинонен пишут, что не только Завгородняя, но и ее мама — русская бабушка детей — 

психически больна.
• Завгороднюю обвиняют в том, что она ухаживает за детьми «механически» и поэтому «чуствует себя плохо»: 

«Мама отказалась кормить грудью голодного новорождённого, хотя одновременно игнорировала других детей, 
концентрировала внимание только к новорожденному».

• В причинах изъятия и то, что «у мамы не достаточно молока».
• Ключевые сведения: дочка Вероника якобы обжаловала в школе то, что папа-суданец шлепал её по попе. Потом 

выяснили, что Вероника финского языка достаточно не знает. На видеодопросе дочка «признала», что папа всё-
таки шлепал её.

• И последнее, отмечается, что у Завгородней вообще нет никаких возможностей воспитывать своих детей: «Когда 
новорожденный спит, мама говорит по телефону, сидит у компьютера, отдыхает или спит».

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/32026.html
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В новогоднюю ночь метро в Киеве будет работать до утра
Работа метрополитена, а также наземного общественного транспорта в новогоднюю ночь с 2012 на 2013 год будет 
продлена. Об этом директор департамента общественных коммуникаций Киевской городской администрации (КГГА) 
Марина Хонда рассказала 10 декабря во время расширенного заседания коллегии КГГА, сообщает корреспондент 
ИА     REX  .

«На сегодня все службы, которые задействованы в организации празднования Новогодней ночи, работают по обеспечению 
проведения праздника на высоком уровне. Управление транспорта уже подготовило проект распоряжения по организации 
движения пассажирских перевозок, в котором предполагается продолжить работу метрополитена на 3 часа 30 минут 
и организовать автобусные, троллейбусные перевозки до 4:30 утра», — сообщила Марина Хонда.

В горадминистрации отметили, что в среднем около 100 тысяч человек встречают Новый год на Майдане Незалежности, 
поэтому надлежащая организация перевозок в ночное время является очень важной.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/32023.html

В Киеве утвердили программу празднования Нового года-2013
По случаю празднования Нового года, Рождества Христова и Крещения в столице Украины состоится ряд общегородских 
мероприятий. Программу празднования обнародовали в Киевской городской государственной администрации (КГГА), 
сообщает корреспондент ИА     REX  .

Праздничный марафон начнётся в день Святого Николая 19 декабря 2012 года торжественным засветкой главной 
новогодней ёлки Украины, созданной, как утверждают чиновники, с учётом пожеланий жителей города. Высота дерева 
составляет почти 35 метров, а вес — до 30 тонн. Включение ёлки будет сопровождаться концертом, а завершится 
фейерверком.

22 декабря на Крещатике состоится парад Дедов Морозов-волонтёров, а также благотворительные новогодние праздники 
в Колонном зале КГГА для детей с функциональными ограничениями, детских домов семейного типа, приёмных семей.

31 декабря в 21:00 начнётся концертная программа «Ночь на Майдане». С Новым годом киевлян и гостей столицы 
поздравят популярные группы, среди которых: «Братья Карамазовы», «Тик», «Вторая река», а также «ДДТ». Продлится 
праздник в сердце страны до 2:00 1 января 2013 года.

7 января киевляне и гости города будут праздновать Рождество на Крещатике. На лестнице возле КГГА состоится массовое 
гуляние «Христос родился, славим его».

19 января киевская община будет отмечать праздник Крещения. Мероприятия по случаю Крещения Господня происходить 
на Оболонской набережной возле Свято-Покровского собора Украинской православной церкви и в парке культуры и отдыха 
«Гидропарк».

На протяжении всей праздничной поры в столице будет работать Новогодне-рождественское посёлок. В рамках проекта 
будет действовать праздничная ярмарка. Также Новогодне-рождественское поселок приглашает всех желающих «Деревни 
мастеров» на мастер-классы народных ремесленников из соломоплетение, валяние из шерсти и изготовлению игрушек 
из сладостей.

Кроме того, Новогодние и Рождественские праздники, вечера отдыха пройдут в дошкольных, общеобразовательных, 
профессионально-технических и внешкольных учебных заведениях и во всех коммунальных учреждениях культуры города.

Как сообщалось работа общественного транспорта в новогоднюю ночь будет продолжена на несколько часов.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/32024.html

«За козлов ответишь»!»: извиняться за Медведева придётся Путину
Внеэфирный разговор премьер-министра России Дмитрия Медведева с оскорблениями в адрес следователей 
по «Болотному делу» привлёк внимание общественности. На видеозаписи, сделанной по окончании интервью Медведева 
пяти телеканалам и опубликованной Russia Today, он уверяет журналиста Алексея Пивоварова, что его соавтору 
по проекту «Срок» Павлу Костомарову ничего не грозит. «Там нормально все будет, вы не волнуйтесь, — сказал 
Медведев. — Козлы они, что в восемь утра приходят. Ну, просто на самом деле это набор привычек. У меня много людей, 
которые работают в правоохранительных органах, у них действительно... если придут в семь утра, они получат... всё».

Официальный представитель СК РФ Владимир Маркин 8 декабря заявил, что следственные действия, которые 
проводились утром 7 декабря у одного из авторов фильма об оппозиции Павла Костомарова, соответствовали всем 
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нормам Уголовно-процессуального кодекса. «В связи с этим странно было услышать комментарий, не только 
оскорбляющий следователей СК, но и подрывающий авторитет всех правоохранительных органов страны», — сказал 
«Интерфаксу» Маркин. Представитель СК сообщил, что обыск в квартире Костомарова был связан с тем, что, 
по оперативно-следственным данным, там могли находиться предметы и вещи, имеющие значение по делу о массовых 
беспорядках на Болотной площади в Москве 6 мая. Он указал на то, что сам обыск проводился с санкции суда 
с соблюдением всех норм российского законодательства. «В частности, в УПК обыски запрещено проводить с 22:00 
до 6:00.

ИА     REX  : Должен ли премьер-министр РФ Дмитрий Медведев извиниться за оскорбление следователей?

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического развития:

У настоящего политика официальной и неофициальной позиции не может быть в принципе, тем более, случайных слов, 
которые демонстрируют двойной подход к одной и той же проблеме. В последние годы слишком многие российские 
чиновники привыкли разделять «своё личное мнение» и свою позицию в качестве должностного лица, говоря, что попало 
и где придётся, надеясь на эту привычную заслонку. Однако эти понятия всегда были неразделимы, поэтому рано или 
поздно такая безответственность перед собственными гражданами и подчинёнными должна закончиться. «Козлы» — это 
первый сигнал.

Медведевские «козлы» подорвали власть изнутри намного больше и быстрее, чем все мероприятия 
несистемной оппозиции за прошедший год. Кажется, силовые структуры страны давно ждали подобного 
конкретного факта, от которого действующему премьер-министру отмыться будет уже невозможно, даже если 
он и даст понять в той или иной форме, что совсем «не это имел в виду». Если до «козлов» Медведева 
не любила значительная часть населения страны, то теперь к нему присоединилась ещё одна серьёзная 
адресная группа, у которой, в отличие от простых граждан, имеются практические рычаги для реализации 
своих планов. Извиняться в такой ситуации, чтобы извинение хоть как-то сработало, сгладив возможные 
последствия, придётся не Медведеву, а непосредственно президенту Путину, который несёт ответственность 
за своего выдвиженца.

До «козлов» все разговоры об отставке премьер-министра не имели под собой никаких оснований, но сегодня они впервые 
получили реальную базу, которую могут использовать те или иные политические силы. Нет никаких сомнений в том, что 
услышав про «козлов» некоторые члены правительства с радости напились у себя дома. В полностью неофициальном 
формате, поделившись нечаянной радостью с женой.

Лев Вершинин, политолог:

Медведев уверенно предсказал, что «все нормально будет» и, пригрозил карой, если к кому-то приедут «в семь утра». 
Известно ли дипломированному юристу, профессору и доктору, что УПК РФ разрешает проводить следственные 
мероприятия с 06.00, я не знаю. Ну и ладно, забыл и забыл. И что заранее предсказывать исход следствия госслужащий 
такого ранга не имеет права, Дмитрий Анатольевич, похоже, тоже не в курсе. Это уже хуже, но тоже Бог с ним. Видимо, 
парень в верхах, отвык. Но когда премьер-министр, тусуясь в неформальной обстановке, мило обзывает козлами 
сотрудников органов правопорядка, выполняющих свою работу в полном соответствии с требованиями УПК, — это уже 
ни в какие ворота не лезет.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Сразу же после этого Медведев заявил журналистке с совершенно серьёзным лицом, что президент получает не только 
ядерный кейс, но и досье на инопланетян от особой спецслужбы. И что желающие об этом узнать подробней — могут 
посмотреть учебно-методический фильм «Люди в чёрном». Журналисты догадались, что это шутка, лишь к концу фразы. 
Казалось бы — у Медведева такой юмор. И не только у Медведева. Это в Санкт-Петербурге такой юмор и вообще 
в портовых городах. Так что Медведев вполне может заявить, что пошутил и шутил весь день.

Но учитывая, что СК занимается как раз креатурами Медведева, например в Минобороны, то намёк в форме ругательства, 
да ещё и имеющего у арестантов собственное значение, — вполне можно счесть и угрозой госслужащим. Возможно, 
Медведев предполагал в этот день, что он выглядел тепло, смешно и искренне. А кто-то предполагал, что он вёл себя 
распущенно, неподобающе и незаконно. Ситуация в целом — прекрасный повод присмотреться к работе 
правоохранителей, смогут ли они себя защитить от Медведева или подобных случаев. Это практика и покажет.

Леонид Савин, политолог, главный редактор информационно-аналитического издания «Геополитика»:

Думаю, что Медведев начинает значительно опускаться ниже того ранга, который занимает. Что тому виной — 
кризис среднего возраста или обещания в поддержке заокеанских покровителей — пока дать однозначный 
ответ сложно. А авторитет он действительно подрывает, не только правоохранительных органов, а Российской 
Федерации.

Андрей Куприков, политолог, руководитель Волгоградского регионального отделения «Деловой России»:
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Возможно, наш премьер-министр считает себя «реальным пацаном». В США или либеральной Европе за такие слова 
второй человек в государстве уже бы держал в руках указ о собственном увольнении.

Сандра Новикова, журналист и блогер:

Увы, этот перл испортил всё впечатление от хорошего интервью. Жаль, но объективности ради следует сказать, что эти 
слова Дмитрия Медведева были хуже, чем преступлением — они были ошибкой. Что они показали?

Ну, прежде всего то, что премьер-юрист у нас делает вид, что не знает о том, что действия следователей отвечали всем 
нормам уголовно-процессуального кодекса. Во-вторых, премьер, который ранее постоянно всех и всегда (в том числе 
и в интервью, после которого и были произнесены те самые слова), уверял, что власть не имеет права давить на суд, 
вмешиваться в ход следствия и т.д., фактически пообещал Алексею Пивоварову, что «там (в деле — прим.) всё будет 
нормально») и, более того, покарает следователей, выполнявших свои служебные обязанности — «они получат всё». 
Наконец, не следует забывать, что представителей таких структур, как армия, правоохранительные органы, спецслужбы 
и церковь, дискредитировать ни в коем случае нельзя. Премьер перешёл черту и сделал заявление, дискредитирующее 
представителей всех правоохранительных органов.

Ну, а выражение «козлы» уместно на чисто конкретных пацанских разборках, а не в устах премьер-министра. И раз 
премьер опустился до такого уровня, то на том же языке «за козлов придётся отвечать» — извиняться. Но он этого 
не сделает.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/articles/32027.html

Вступление Таджикистана в ВТО чревато ростом нестабильности в 
обществе / Андрей Грозин
Таджикистан вступил во Всемирную торговую организацию. Как сообщает 11 декабря пресс-служба президента республики, 
официальные документы были подписаны накануне в Женеве на заседании Генерального совета ВТО в присутствии 
президента Эмомали Рахмона.

В своём выступлении глава Таджикистана назвал вступление в ВТО важным событием в новейшей истории страны, и 
подчеркнул, что членство в организации  будет служить развитию республики во всех сферах, дальнейшему наращиванию 
национальной экономики, повышению уровня благосостояния граждан.

Заведующий отделом Средней Азии и Казахстана Института СНГ Андрей Грозин в комментарии для ИА     REX   высказал 
мнение о том, что вступление в ВТО губительно для экономики Таджикистана.

«Таджикистан приняли в ВТО так же, как ранее приняли акаевскую Киргизию – на условиях отказа Душанбе от каких-либо 
преференций для национальной экономики. Если ты полностью сдал все свои национальные интересы, то тебя в данный 
клуб принимают быстро и без лишних разговоров.

Какие напрашиваются выводы?

Во-первых, в новом статусе руководство Таджикистана может без зазрения совести на все интеграционные предложения 
соседей по ЦА и Москвы отвечать, что, будучи членом ВТО, войти в Таможенный союз (ТС) – «технически долгий процесс», 
требующий очень длительного согласования. А о том, как к интеграции на постсоветском пространстве относится ведущая 
сила и в ВТО, и в ВБ, и в МВФ мы услышали в прошлую пятницу. Госсекретарь США очень четко расставила акценты: 
боролись и будем бороться против любых интеграционных инициатив России.

Во-вторых, ВТО – сообщество богатых стран, которые свои внутренние резервы повышения эффективности производства 
уже исчерпали или близки к этому. Они давно обеспечили себя продовольствием, и им надо сбывать излишки, чтобы не 
остановилось производство, а значит, искать новые рынки сбыта и источники сырья.

ЦА вообще интересна ВТО: имеется наличие дешевой и сравнительно качественной рабочей силы, серьёзные запасы 
минерального сырья и соответствующая инфраструктура. Поэтому ВТО охотно берёт в свои ряды страны с низким уровнем 
развития экономики. Таджикистан тут подходит идеально. Теперь на всё согласная республика откроет границы, снизит 
пошлины, товары из развитых стран в хорошей упаковке и более дешёвые (ГМО, как ни как…) хлынут на прилавки 
магазинов РТ, и на этом таджикская промышленность (кроме мелкотоварной) благополучно кончится окончательно. Под 
ударом окажутся агросектор, пищепром, легпром и т.д. Потеряет работу ещё несколько сот тысяч таджиков (а там, где две-
три сотни тысяч безработных, там около миллиона экономически бедствующих людей, потому что семьи в РТ традиционно 
большие), но это Эмомали Шариповича и его многочисленную родню, думаю, мало волнует – Россия большая, ей и 
расхлёбывать…

Подтверждает данный прогноз пример Киргизии и Украины. Последняя вошла в ВТО, и за три года там появилось 500 
тысяч новых безработных, был приостановлен экспорт сахара, а снижение пошлин на импорт мяса привело к падению 
экспорта этого вида продукции с 500 тыс. тонн до 150 – 160 тыс. В Киргизии, по мнению большинства экспертов 
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республики, «сумма минусов» от вступления в ВТО, намного превосходит все плюсы от членства (о них даже как-то не 
принято говорить, потому что – не о чем). Поэтому вступление Таджикистана в ВТО чревато разорением и ростом 
нестабильности в обществе.

Впрочем, Таджикистану в отсутствие реального производства, в общем-то, кроме агросектора и нечего было защищать. 
Потому республика могла и не торговаться. По мысли руководства РТ, стране оказались не нужны никакие условия, кроме 
статуса развивающегося государства. Душанбе просто использовал опыт Киргизии, Армении и Грузии и «вступил, не 
торгуясь».

В-третьих, в информационном поле и в речах руководства кандидатов в члены (Киргизия, Таджикистан) ТС сейчас трудно 
найти ответ на вопрос, как согласуются ВТО и ТС.

Очевидно, что если бы нормы ТС так уж сильно противоречили нормам ВТО, то Казахстан никогда бы не стал членом 
последней (власти РК недавно заявили, что надеются на вступление в ВТО в середине 2013 г.). Кроме того, РК вступает в 
организацию после России, которая является локомотивом ТС и Евразийского экономического пространства (ЕЭП).

Поэтому многочисленная критика и утверждения о противоречиях между ВТО и ТС растут в основном из некомпетентности 
(или ангажированности). В частности, все вопросы, касающиеся вступления в ВТО стран, входящих в Таможенный союз, 
были решены во время переговоров, когда первая пошла на серьёзные уступки участникам будущего ЕЭП. Можно сказать 
даже больше: поскольку именно Россия является двигателем ТС, основные параметры вступления членов Таможенного 
союза были обговорены именно с Москвой – дальше они уже почти автоматически распространялись на других участников 
ТС, хоть и с согласия правительств Казахстана и Белоруссии. Фактически уже к октябрю 2011-го комиссия ТС завершила 
приведение норм Союза в соответствие с требованиями ВТО».

Напомним, 10 декабря Таджикистан официально стал 158-м членом Всемирной торговой организацией после 12 лет 
переговоров. Из постсоветских государств членами организации не являются Казахстан, Узбекистан, Белоруссия, 
Азербайджан (они имеют статус наблюдателей) и Туркмения (в силу своего нейтрального статуса). Россия присоединилась 
к ВТО летом 2012 года.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/32028.html

Штрафы за неукраинские песни украинскому языку не помогут: мнения 
блогеров
Депутат украинского парламента нового созыва от партии ВО «Свобода» Ирина Фарион попросила коллег-
парламентариев поскорее ввести налог на иностранные песни, обогатить украинскую культуру: «Насколько мне известно, 
во Франции и Швейцарии существует налог на чужую песню и чужой язык. Хочешь, чтобы он присутствовал — заплати 
деньги, и из этих денег моя культура будет развиваться. Нечто подобное имеет смысл вводить на Украине, если мы уже 
пришли к такому краю».

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети Макспарк опрос 
по теме «Помогут ли украинскому языку штрафы за неукраинские песни?».

Результаты опроса по теме «Помогут ли украинскому языку штрафы за неукраинские песни?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших положительный ответ % участников опроса

Да, помогут 77 10%

Нет, не помогут 566 76%

Трудно ответить 43 6%

Свой вариант ответа 60 8%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Андрей Коваль:

Выходит и русский язык на Украине — иностранный по Фарион? А ведь земли, где проживали русские-коренные жители 
этих земель, без их согласия присоединили к Украинской ССР. И сегодня они уже иностранцы. Мои предки жили 
в Луганской области в той её части, что входила до 1917 года в состав Области Войска Донского. Большевики отдали эти 
земли УССР. А кто их спрашивал: желают ли они туда или нет? А разве русские в Одессе — это не коренные её жители?. 
А кто основал Харьков, Донецк, Николаев и осваивал Дикое поле? О Крыме не пишу — к Украине исторической он не имеет 
отношения. А что такое вообще Украина. После Батыева нашествия и до 1991 года такого государства не было. 
И до Батыева нашествия такой страны не было. Было 3 удельных княжества, которые после татарского нашествия 
перешли во владение Литвы-Польши, Венгрии как бесправные их окраины — «у края».
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Ирина Нечитайло:

Была как-то на выпускном вечере в украинской школе. Так как русские песни запрещены к исполнению, а украинских песен 
подходящего содержания нет, то вся торжественная часть сопровождалась песнями на английском языке. Область — 
Харьковская, общаются на суржике с преобладанием русских слов. Как бы мы не хотели показаться «продвинутыми», 
но директора школ должны исполнять закон, по которому русские песни не должны исполняться в украинском 
государстве — никто во времена Ющенко не отменял. Как сейчас — не знаю, но 7 лет тому назад это было точно. Спутать 
я не могу ничего, так как выпуск был у племянника. Как это ужасно, когда политика убивает в людях всё хорошее... И у вас, 
и у нас... А ведь мы все — большая родня, переплетённая кровными узами. Как бы хотелось, чтобы всё было по-прежнему. 
Но разве даст Европа с Америкой всё вернуть на круги своя? Никогда! Так и будем осколками счастья освещать свой путь 
в темноте.

Виктор Таранов:

Это характеризует культурный и интеллектуальный уровень «авторов» налога. Никак они не могут избавиться 
от обезьяноподобных ужимок и желания поискать вшей у партнера. И отсутствие хвоста, удалённого хирургическим путём 
не даёт возможности восполнить генетические «выпадения» и избавиться от обезьяньего прошлого. Печально — эти люди 
у власти.

Игорь Нейман:

Я был на холме Славы в Киеве, там есть памятник лётчику — истребителю Ивану Кожедубу — настоящий украинский 
Герой, даже — ТРИЖДЫ! Один из очень многих, не придуманных по указанию сверху и не мифологизированных, а — 
НАСТОЯЩИХ. Почему о них забываем, не пропагандируем, не возвеличиваем и очень мало говорим — почти ничего? 
Почему? Несправедливо как-то. Ну, а во Львовской, Ивано-Франковской (Тернопольской) в каждом городе и селе памятники 
Бандере. Такое впечатление, что там каждое утро начинается с молитвы. Не уверен только — молятся ли те односельчане, 
кого подчинённые этого героя угоняли в Германию по приказу Гитлера и те, родственников которых покидали в колодцы. 
Памятников Кожедубу я там вообще не видел. У меня есть знакомая, проживавшая молодой девочкой (14-15лет) в годы 
войны в Почаеве Тернопольской области. Бандеровец односельчанин прикладом гнал её (вместе с другими) в эшелон 
на работу в Германию в 1942 году. Ей удалось бежать и скрыться, она перешла фронт и уехала на Урал. Там вышла замуж, 
обзавелась детьми, но потянуло на родину. Поехала в Почаев в гости к оставшимся родственникам. Одно из не очень 
приятных впечатлений была встреча с бывшим полицаем, который в 42 году угонял её в Германию а теперь ходит там 
в героях и «борцах за независимость».

Валерий Гудошников:

Украинский язык красивый конечно, но вот что я в мире подметил: языки творит исторически население, а не политики, 
особенно такие вот дурные. И чем больше будет запретов — тем быстрее этот язык начнёт исчезать. А ведь жаль. 
А русский — тоже благодаря тому же — будет прогрессировать.

Владимир Любимцев:

За последние 20 лет украинский язык очень сильно изменился: стал грубый, многие слова исковерканы до неузнаваемости, 
ударения в словах ставятся вообще безобразно. сказывается влияние грубого западенского «украинского» языка. 
Изначально украинский язык мягкий, певучий, красивый. А теперь стал какой-то «гавкающий»... Недавно послушал 
комментарии украинского телевидения... Кошмар какой-то!

Сергей Нефедьев:

Вообще, в Украине действия власти и оппозиции напоминают выступление иллюзиониста с ассистенткой на концерте или 
в цирке: иллюзионист подготавливает фокус, а ассистентка отвлекает внимание зрителей своими высокими разрезами 
платья на бёдрах, оголённой спиною и пышными формами. Мужики пялятся на её богатства, жёны мужиков ревниво 
наблюдают за своими мужьями, а иллюзионист заканчивает подготовку фокуса. И, апп! из рукава вылетают голуби, цветы. 
Так и украинская оппозиция, отвлекает внимание публики, то бишь народа, воплями, то о голодоморе, то о роли УПА 
в освобождении Украины, Европы, да чего мелочиться — всего мира, от фашизма. А иллюзионист, то бишь власть 
украинская, готовит и проводит «фокус». А народ настолько увлечён криками оппозиции, что не замечает ничего: и как 
в 2011 году было принято постановление о повышении пенсионного возраста для женщин до 60 лет, и как немного ранее 
принята смешанная избирательная система. И как, возможно уже в следующем году, поднимут пенсионный возраст 
мужчинам. Вывод: как иллюзионист с ассистенткой получают зарплату в одной кассе, так и оппозиция оплачивается 
из того же кошелька, что и украинская власть.

Добавим, что опрос проводился с 4 по 10 декабря. В нём приняли участие 746 блогеров, оставивших 298 комментариев 
по теме опроса.

Напоминаем, эксперт ИА REX, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического развития 
Григорий Трофимчук полагает, что идея, пришедшая Фарион в голову, очень интересная и своевременная. «Плохо только, 
что в русском сообществе Украины (как и среди московских начальников, занимающихся проблематикой 
соотечественников) очень мало по-настоящему креативных людей. Фарион говорит о налоге на иностранные песни, это 
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надо подчеркнуть, а не только на русские. Поэтому надо пошире рассказать миру, что деньги теперь будут брать, в том 
числе, с исполнителей всех песен на английском и польском языках. Каждая группа, которую занесёт во Львов с запада, 
должна будет отдать у пограничного столба процентов десять из предполагаемых доходов на нужды партии „Свобода“, 
исходя из процента голосов, полученных этой организацией на последних выборах в Верховную Раду. Но те, кто говорит 
на русском, как всегда уткнулись в свои внутренние переживания, почти по Фрейду», — отмечает эксперт.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/32025.html

На Украине 191 населенный пункт обесточен из-за непогоды
В ночь с 10 на 11 декабря 2012 года в результате неблагоприятных погодных условий (порывы ветра, мокрый снег 
и гололёд) и из-за срабатывания систем защиты линий электропередач произошло обесточивание 191 населенного пункта 
в 4 областях. Об этом сообщили в МЧС Украины, передаёт корреспондент ИА     REX  .

В частности, в Киевской области без света остались 152 населенных пункта, в Винницкой — 31, в Черниговской — 5, 
в Волынской — 3.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/32029.html

Врачи считают, что Уго Чавесу осталось жить два-три месяца
Президент Венесуэлы Уго Чавес в понедельник, 10 декабря, вновь отправился на лечение на Кубу. Ранее он объявил 
венесуэльцам, что ему предстоит ещё одна операция в связи с тем, что в организме были обнаружены раковые клетки.

Чавес, был полон оптимизма, когда прощался со своими министрами, передаёт местное телевидение. «Мы — воины 
жизни, полной света и веры во Христа, в себя, чтобы продолжать борьбу и одержать победу,» — сказал Чавес.

Тем временем врачи дают неутешительные прогнозы: проживающий в США венесуэльский врач Хосе Рафаэль Маркина, 
знакомый с ходом болезни президента, говорит, что ему осталось жить 2-3 месяца.

Напомним, что несколькими днями ранее Уго Чавес назвал имя своего преемника. Им стал вице-президент, глава МИД 
Венесуэлы Николас Мадуро.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/32030.html

Провокация! Цинизм! Глупость! - общественные организации о 
предложении сократить расходы на тяжелобольных
Общественные объединения пациентов считают не совместимой с занимаемой должностью позицию члена Общественной 
палаты РФ Максима Мищенко, озвученную им 07.12.2012, по поводу перераспределения бюджетного финансирования 
медицинской помощи при дорогостоящих болезнях в пользу менее дорогостоящих!

Мы считаем это провокацией! Подобные заявления политика, представляющего, в том числе, партию власти — «Единая 
Россия» дискредитируют все государство. Гражданин Мищенко ищет пути сокращения издержек внутри куцего бюджета 
здравоохранения, за счет того, что делает виноватыми больных людей!

Это — высшее проявление цинизма и глупости! Ведь государство, не признающее жизнь высшей ценностью, обречено 
на вымирание! Прекращение борьбы за жизнь миллионов больных людей, объявление денег, а не жизни — высшей 
ценностью, ведет к неизбежному разрушению морали, закона, порядка и.... самого государства!

Никто в этом мире не может прожить, хотя бы раз не заболев. Но если встать на путь таких как Мищенко, мы обрекаем 
себя на последовательное сокращение расходов сначала дорогостоящих, а потом и всех других затрат в медицине. Ведь 
это очень логично! Но разве допустимо?

Если же государство защищает жизнь всеми имеющимися силами, то эти силы, эта жизнь отблагодарит его, воздаст ему 
ростом благосостояния, нравственности, и, конечно, здоровья своих граждан, и не «мищенкам» решать, кому жить на этой 
Земле...

Поэтому, дело здесь не только в деньгах, которых почему-то не хватает на больных в нашем далеко не бедном государстве, 
и даже не в Конституции РФ, которую призвал нарушить член Общественной палаты, а в отношении к людям, друг к другу! 
Мы должны стараться помочь каждому, кто нуждается, и кто просит об этом. Тогда можно будет говорить, что мы живём 
в заботливом государстве!
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Но верно так же и то, что каждый должен отвечать за свои слова и по закону, и морально.

Поэтому мы просим Генеральную прокуратуру Российской Федерации и Следственный комитет Российской Федерации 
провести проверку высказываний члена Общественной палаты РФ М.Н. Мищенко на предмет наличия в них признаков 
нарушения законодательства РФ, а Общественную палату РФ исключить его из своих рядов, дабы у общества 
не возникало ощущения, что его заявление и впрямь отражает интересы государства.

Список организаций, поддержавших коллективное обращение:

Бочаров Александр Александрович — заместитель председателя правления межрегиональной общественной организации 
«Содействие больным саркомой»

Булгакова Наталья Анатольевна — президент общероссийской общественной организации инвалидов «Российская 
ревматологическая ассоциация «Надежда»

Власов Ян Владимирович — президент общероссийской общественной организации инвалидов — больных рассеянным 
склерозом, сопредседатель Всероссийского союза пациентов

Гавриков Михаил Юрьевич — председатель ВООНИТБ «Право на жизнь»

Герасимова Наталия Львовна — президент межрегиональной общественной организации «Ассоциация фондов помощи 
больным нервно-мышечными заболеваниями «Надежда»

Григорьев Виталий Олегович — президент межрегиональной общественной организации содействия детям-инвалидам, 
страдающим ревматическими болезнями «ВОЗРОЖДЕНИЕ»

Густова Эльвира Васильевна — со-президент Общероссийского союза «Российская Диабетическая Федерация — «РДФ», 
президент межрегиональной общественной организации инвалидов «Московская диабетическая ассоциация больных 
сахарным диабетом — «МДА» (МООИ «МДА»)

Дронов Николай Петрович — председатель исполнительного комитета МОД «Движение против рака»

Жулёв Юрий Александрович — президент Всероссийского общества гемофилии, сопредседатель Всероссийского союза 
пациентов

Захарова Екатерина Юрьевна — председатель правления Всероссийской организации редких (орфанных) заболеваний 
(ВООЗ)

Кондрашова Людмила Михайловна — председатель межрегиональной общественной организации нефрологических 
пациентов «НЕФРО-ЛИГА»

Матвеева Лилия Федоровна — директор Автономной некоммерческой организации по оказанию помощи больным 
онкологическими и онкогематологическими заболеваниями «Содействие»

Мещерякова Елена Александровна — президент Региональной общественной организации помощи больным 
несовершенным остеогенезом «Хрупкие дети»

Митина Снежана Александровна — президент МБОО «Хантер-синдром», президент Межрегиональной Общественной 
Благотворительной Организации Инвалидов «Союз Пациентов и Пациентских Организаций по Редким Заболеваниям»

Мясникова Ирина Владимировна — председатель Правления Межрегиональной общественной организации «Помощь 
больным муковисцидозом»

Пчелин Игорь Владимирович — исполнительный директор Всероссийской общественной организации «Объединение 
людей, живущих с ВИЧ»

Саверский Александр Владимирович — президент «Лиги пациентов»

Сорокина Елена Владимировна — координатор рабочей группы по онкологии и онкогематологии при Всероссийском союзе 
пациентов

Терехова Марина Давидовна — председатель межрегиональной общественной организации «Содействие инвалидам 
с детства, страдающим болезнью Гоше, и их семьям»

Урманчеева Маргарита Алексеевна — президент Санкт-Петербургской ассоциации общественных объединений родителей 
детей-инвалидов «ГАООРДИ»
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Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/articles/32031.html

Третье место в рейтинге самых влиятельных людей мира: это для Путина 
обыденность: мнения блогеров
Президент России Владимир Путин занял третье место в ежегодном рейтинге самых влиятельных людей мира по версии 
журнала Forbes. Лидером рейтинга снова тал президент США Барак Обама, второе место у канцлера ФРГ Ангелы 
Меркель.

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети Макспарк опрос 
по теме «Третье место в рейтинге самых влиятельных людей мира: это триумф Путина или обыденность?».

Результаты опроса по теме «Третье место в рейтинге самых влиятельных людей мира: это триумф Путина или 
обыденность?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших положительный ответ % участников опроса

Триумф 107 12%

Обыденность 576 64%

Трудно ответить 71 8%

Свой вариант ответа 141 16%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Геннадий Царьков:

В России рейтинг у Путина невысокий. Тот рейтинг, что публикуется на западе, это рейтинг шоумена. То есть 
он формируется по количеству публикаций в прессе. Расстрелял если бы он, к примеру, на площади энное количество 
людей, то в западной прессе рейтинг интереса к этой личности ещё бы возрос. 

Евгения Алиева:

Когда за тобой 1/6 часть Земли, а в руках чемоданчик с красной кнопкой от ядерного оружия, 3-е место в рейтинге самых 
влиятельных людей мира — это суровая реальность.

Александр Федоров:

Да дайте мне ядерный чемоданчик и должность Путина — я через 2-3 года на первом месте буду. Так что третье место 
Путина — это при его-то возможностях страшный позор и полный провал.

mard aga:

Высокий рейтинг Путина — это закономерность. На мой взгляд, рейтинги отражают не только экономическую и военную 
мощь государства, но и его возможности по влиянию на мировую политику. 1 место: Обама — вновь избран президентом 
США, опирается на огромную финансовую мощь таких магистров мирового правительства — как барон Ротшильд 
и мировой финансовый истеблишмент — это стоит дорогого. Он смёл неугодные Америке режимы в северной Африке, 
он заставил Меркель пересмотреть позицию по Греции и Испании., он усилил позицию Эрдогана в Турции и поручил жестко 
защищать интересы США на Ближнем и Среднем востоке, превратив Турцию в региональную супердержаву, а её военный 
потенциал — первый в регионе. При всём при этом — он поддерживает баланс интересов с Россией и лично с Путиным 
и это — также сильный аргумент. Его звонок остановил сухопутную операцию в Газе, что само по себе — авторитетно. 
2 место: Меркель — она хитро и умело руководит Евросоюзом, навела порядок с отмыванием арабских денег 
и блокировала иранский капитал, не мешает американцам реализовывать внешнеполитические планы, и в то же время 
жестко защищает экономические интересы Германии и германизированной Европы.

Александр Ожегов:

Третье место ВВП, конечно, обычный факт, ничего удивительного. Но и второе место Меркель не удивляет, если вспомнить 
присуждение Нобелевской премии мира Евросоюзу. Видимо, рейтинги европейских лидеров до такой степени низкие, что 
необходимо их искусственное накачивание.

Юрий Горемыкин:

Пока есть Россия её президент всегда будет в числе влиятельнейших людей. Это обыденность.

Виктор Паасонен:
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В действительности они оценивали страны, а не личности. Был бы Гор президентом США, он был бы первым в мире. 
Меркель — это тоже понятно, под этим именем в рейтинге прячется её Четвертый Рейх, а не простая баба Ангела из ГДР. 
Третье место за Россией, поскольку у нас больше ядерного оружия, чем в Китае. Было бы больше в Китае — их лидер 
считался бы третьим.

Vladislav Kiryanov:

Влиятельность политика Путина производная не столько от его личных качеств, сколько от пока ещё сохраняющегося 
влияния ядерной мощи России на ход мировых событий. Авторитет Путина как государственного деятеля липовый, 
фальшивый, его больше опасаются, чем уважают. Причём боятся так, как боятся всякого авторитарного правителя страны, 
где отсутствует система сдержек и противовесов властных полномочий президента, который сдуру, сгоряча, с похмелья, 
или ещё с какого-нибудь бодуна возьмёт да и нажмёт на ту самую ядерную кнопку в том самом чемоданчике, который 
постоянно носят за ним, чтобы был он у главнокомандующего всегда под рукой. А реальный авторитет господина Путина, 
как известно, весьма специфический, соответствующий основному роду его деятельности в постсоветской России.

Добавим, что опрос проводился с 6 по 10 декабря. В нём приняли участие 895 блогеров, оставивших 140 комментариев 
по теме опроса.

Напоминаем, что эксперт ИА REX по Ближнему Востоку Даниэль Штайсслингер, (Израиль) не находит в этом ничего 
удивительного? «Россия — одна из великих держав, со вторым по величине ядерным потенциалом, с довольно большим 
общим объёмом экономики и с правом вето в СБ ООН. Было бы странно, если бы глава такого государства не был 
влиятельным человеком в глобальных масштабах», — отмечает эксперт.

В то же время эксперт ИА REX, журналист и блогер Сандра Новикова полагает удивительным не то, что Путин признан 
одним из самых влиятельных людей мира. «Он таковым и является, россиян можно поздравить: они избрали президентом 
одного из самых влиятельных и самого опытного политика в мире. Однако странно то, что второе место заняла фрау 
Меркель. Это неправильно — если уж кому-то очень захотелось отодвинуть Путина на третье место, то тогда на втором 
должен был оказаться глава компартии Китая. Вот в таком случае всё было бы и логично, и справедливо, и правильно», — 
резюмирует эксперт.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/32032.html

Вхождение Украины в Таможенный союз остаётся для Януковича 
единственным выходом: мнения
Президент РФ Владимир Путин во время встреч с президентом Украины Виктором Януковичем намекнул, что нынешний 
президент Украины, отказывающийся от вступления в Таможенный союз, может проиграть предстоящие выборы главы 
государства и оказаться за решёткой, как Юлия Тимошенко. Об этом сообщила 7 декабря киевская газета "Зеркало 
недели".«В последнее время Владимир Владимирович в общении с украинским коллегой отдаёт предпочтение методам 
и навыкам работы, освоенным им благодаря своей первоначальной профессии. ВВП умело эксплуатирует страхи ВФЯ, 
и по кабинетам АП гуляет рассказка, что якобы в Сочи на прощание Путин изрёк нечто вроде «Подумай хорошо. 
Не то будешь там, где она», — говорится в публикации. «Янукович боится. Крепко боится. И не только за президентство, 
но и за собственную жизнь. Обратили внимание, как усиливается охрана первого тела страны? Наверху просчитывают 
разные сценарии. В том числе и народных волнений, потери управления ситуацией в стране. И катализатором может 
послужить отнюдь не „избирательное правосудие“, а элементарное прилипание живота к позвоночнику. Думается, 
президента просветили, кто такой был Чаушеску, и чем он кончил. А ВВП, в случае чего, наверное, обещает приютить — 
в Москве ли или же в горах Алтая», — утверждает украинская газета.

ИА     REX  : Мог ли состояться такой разговор между Путиным и Януковичем или это журналистский «креатив»? 

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического развития:

Вопрос не в том, мог состояться или нет подобный разговор. А в том, что такая проблема для украинской власти 
существует на самом деле. Поэтому журналистский материал выглядит правдоподобно. По большому счёту Юлию 
Тимошенко, под тем или иным формальным предлогом, нужно было выпускать из тюрьмы раньше, чтобы не накалять 
обстановку на пустом месте. Сейчас это делать поздно в любом варианте: если не она сама, то её коллеги будут мстить 
Януковичу по полной программе, готовя для него аналогичное будущее и закрывая возможности выезда из страны.

Вхождение Киева в Таможенный союз объективно остаётся для Януковича единственным выходом после состоявшихся 
выборов в Верховную Раду, где Партия регионов не показала нужного результата. Наверное, для Януковича это хорошо — 
плохо, когда никакого выхода нет вообще. В свою очередь, облегчение жизни рядовых украинцев способно изменить 
экономическую и общественно-политическую ситуацию в стране уже к 2015 году, году сакральных, как всегда, 
президентских выборов в этой стране. Сняв топор с шеи украинской власти.

Надо сказать, что доброжелатели заранее постарались запугать Украину (и не только её) Таможенным союзом. Насмерть. 
Такое ощущение, что этот стандартный бизнес-формат — что-то типа Стального пакта или Антанты. России надо было 
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учесть такое целенаправленное извращение имиджа, и в превентивном порядке ввести для ТС дружелюбный 
интерфейс — какого-нибудь улыбающегося зайчика на логотипе, весёлого поросёнка, радостную белочку, которые держат 
в лапках или копытцах морковки, шоколадки и другие дешёвые качественные продукты.

Говорят, что Януковичу не дают навести экономические мосты с РФ какие-то местные бизнесмены, которые якобы 
потеряют свой бизнес при интеграции Украины с ТС. Это какая-то страшная детская сказка на ночь, для Януковича. 
Новейшая история показывает, что такого рода предприниматели могли возникать и развиваться как раз в режиме 
наибольшего украино-российского благоприятствования — в ЕС такой бизнес будет прекращён моментально, в конце 
концов, классический рэкет тоже пришёл не с востока, а с запада. Поэтому с запада придут другие бизнесмены, на порядок 
жёстче и хладнокровнее, которых Украина не видела отродясь.

При этом Украина не может далее существовать и в автономном режиме: так называемая «многовекторность» для 
постсоветских стран закончилась вместе с резким изменением геополитической обстановки. Не в лучшую для малых стран 
сторону.

На этом фоне Москве лучше всего отстать от Киева, чтобы он сам прошёл через все круги западного экономического ада, 
вернувшись назад намного более ласковым, покладистым и добрым. Как пушистая белочка с гипотетической эмблемы 
Таможенного союза. С другой стороны, Янукович тоже имеет все основания для опасений: Москва не сможет помочь Киеву 
на выборах, если будет использовать те же ходы и технологии, как это было в 2004 году. А другой Москвы на постсоветском 
пространстве пока не видно — вот это-то и тревожит.

Юрий Юрьев, политконструктор:

В последние месяцы много слухов в привязке к Тимошенко и Януковичу. Это — один из них. Частично они подтверждаются 
прессингом на Януковича со стороны Европы и США, частично — прессингом со стороны России, где собственно 
Тимошенко — лишь предлог упрекать Януковича в подавлении оппонентов. И не более чем упрекать. Если бы 
на Януковича хотели бы накатить всерьёз, то упрекали бы не в судьбе Тимошенко, а в узурпации демократии и создании 
деспотии. И упирались бы не в сомнительные персоны Тимошенко и Луценко, а в очевидные всему миру суды без 
присяжных. И нашлось бы множество искалеченных судеб и громких дел, вызывающих антипатию к власти у масс. 
А от судебного произвола можно было бы легко перейти к административному и силовому произволу, которые невозможно 
остановить без независимой и подлинно народной судебной власти. Но именно этим — никто не занят.

Так что Янукович может спокойно делать то, что хочет. США и их ЕС поджидают его денег, чтобы поступить, как 
с Лазаренко, а РФ ожидает, пока на Януковича наедут ЕС и США, чтобы он был сговорчивей. А тем временем Януковичу 
вполне комфортно. У него есть пример ближневосточных деспотий, которые делают, что хотят и которые никто не трогает.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/interviews/32033.html

Для пассажиров «Аэросвита» в Шереметьево создали спецзону
ИА     REX   публикует материал из цикла «Отдых и     туризм»  , подготовленный в рамках совместного проекта с Travel Russian 
News.

В Международном аэропорту Шереметьево создана рабочая группа, которая занимается вопросами отправления, 
информирования, организацией питания и размещения пассажиров авиакомпании «Аэросвит». Как сообщает Центр 
общественных связей Международного аэропорта Шереметьево, для взаимодействия с пассажирами украинской компании 
в терминале «Е» выделена специальная зона.

TRN в компании сообщили, что сегодня, 11 декабря 2012 года, аэропорт ожидает прибытия на вылет более 200 пассажиров 
авиакомпании «Аэросвит». По последним данным, в аэропорт прибыли 17 пассажиров «Аэросвита», забронировавшие 
билеты на рейс VV 452 Москва — Киев. В итоге в пункт назначения их доставил «Аэрофлот». Также нацперевозчик 
подтвердил, что по мере возможности осуществит обслуживание других пассажиров «Аэросвит» на собственных рейсах.

«Только сегодня, 11 декабря аэропорт Шереметьево в случае необходимости обеспечит отправку всех пассажиров 
авиакомпании „Аэросвит“ за счёт собственных средств. Начиная с 12 декабря и последующие дни, пассажирам 
авиакомпании „Аэросвит“, не осуществившим возврат билетов, необходимо будет самостоятельно решать возникающие 
вопросы. За все возможные последствия ответственность несёт авиакомпания.В настоящее время ситуация в терминалах 
аэропорта стабильная, скоплений пассажиров авиакомпании „Аэросвит“ нет», — уточнили в центре общественных связей 
аэропорта.

Напомним, что, начиная с 00.00 11 декабря 2012 года аэропорт Шереметьево прекратил наземное обслуживание всех 
рейсов а/к «Аэросвит» на прилёт и вылет. Это связано с тем, что перевозчик не исполняет обязательства по оплате счетов 
за аэропортовые услуги и наземное обслуживание рейсов.

Общий долг авиакомпании перед ОАО «Международный аэропорт Шереметьево», ЗАО «ТЗК Шереметьево» и ЗАО 
«АэроМАШ — АБ» превысил 165 500 000 рублей.
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7 декабря 2012 года ОАО «МАШ» обратилось в Арбитражный суд Московской области с исковым заявлением о взыскании 
задолженности.

Как ранее сообщили корреспонденту ИА REX в аэропорту Борисполь (международный аэропорт Украины), рейсы компании 
«Аэросвит» Борисполь-Шереметьево отменены. В самой компании заявили, что авиарейсы из Украины отправляются 
в соответсвии с графиком.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/32034.html

Дед Мороз и Снегурочка объявлены персонами нон грата на узбекском 
телевидении
Национальная телерадиокомпания Узбекистана (НТРК) не будет передавать в эфире изображения Деда Мороза и 
Снегурочки. Такая же участь постигла Бабу Ягу. Их места займут герои национального фольклора, сообщает 10 декабря 
узбекская служба Радио Свободы.

В Министерстве культуры эту информацию опровергают, однако признают, что подобное распоряжение правительства 
существует, но в силу ещё не вступило.

По данным Радио Свобода, инициатором запрета на показ по телевидению Деда Мороза и Снегурочки является Центра 
духовности и просветительства. Новый год оказался в опале по причине того, что он якобы способствует насаждению 
тлетворной западной культуры, а также противоречит традициям узбеков, у которых есть свой новый год – Навруз, 
отмечаемый в день весеннего равноденствия.

Агентство «Фергана» напоминает, что гонения на Новый год начались в Узбекистане еще в 2005 году, когда после 
андижанских событий  по всей стране были запрещены ёлки и гуляния из-за «угрозы терроризма». Спустя год новогодние 
мероприятия возобновились. Рецидив произошёл в конце 2010 года, тогда родителям школьников и дошколят запретили 
собирать деньги на утренники. Во многих образовательных учреждениях учителя и воспитатели проигнорировали запрет, 
не желая лишать детей любимого праздника.

«В то же время было бы совершенно неверно говорить о некоем негласном запрете на празднование Нового года в 
Узбекистане, - пишет UzMetornom. - Традиционные для последних лет новогодние ёлки для детей пройдут по всей стране. 
В Ташкенте под праздничные мероприятия отданы крупнейшие комплексы, включая Дворец «Истиклол», ранее 
называвшийся Дворцом Дружбы Народов. Никто не отменял и «Президентскую ёлку».

Отметим, что Узбекистан не единственная в Центральной Азии страна, где неоднозначно относятся к Новому году. Недавно 
против его празднования выступил редактор официального сайта Партии исламского возрождения Таджикистана (ПИВТ) 
Мухибулло Курбон. Год назад широкий резонанс в соцсетях получило жестокое убийство в Душанбе молодого человека, 
одетого в костюм Деда Мороза. Трагическому инциденту предшествовало заявление главы совета улемов республики о 
том, что празднование Нового года противоречит традициям ислама. Позже священник сказал, что его неправильно 
поняли, а следственные органы пришли к выводу, что убийство носило бытовой характер.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/32035.html

В Калининградской области ожидается рекордное число желающих 
вступить в брак 12.12.12
12 декабря 2012 года — счастливая дата, самый незабываемый день для 143 пар — молодожёнов Калининградской 
области, запланировавших регистрацию брака именно в этот день. Об этом сообщилb корреспонденту ИА     REX   
в Администрации самого западного региона России.

В последние годы в Калининградской области, как, впрочем, и по всей России, появилась традиция заключать брак 
в «особенные» даты, в которых трижды повторяется сочетание чисел. Больше, чем в обычный день, было желающих 
вступить в брак 07.07.2007, 08.08.2008, 09.09.2009, а также 10.10.2010 и 11.11.2011.

12 декабря лидером по количеству зарегистрированных браков (их 38) станет Межрайонный отдел ЗАГС № 1 (Дворец 
бракосочетаний) управления ЗАГС городского округа «Город Калининград». На втором месте оказался отдел ЗАГС 
Гурьевского муниципального района — там узаконить свои отношения в торжественной обстановке решили 27 пар. 
И только в Нестерове и Светлогорске не было подано ни одного заявления на 12.12.2012.

Если провести параллель с предыдущими «красивыми датами», начиная с 2007 года, можно проследить следующую 
тенденцию: 7 июля 2007 года (суббота) в брак вступили 204 пары, 8 августа 2008 года (пятница) — 279 пар, 9 сентября 
2009 года (среда) — 72 пары, 10 октября 2010 года (воскресенье) — 47 пар, а 11 ноября 2011 года (пятница) — 200 пар. 
Взглянув на статистические данные, можно смело утверждать, что 12 декабря 2012 года побил рекорд по количеству 
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желающих заключить брак, в дни, когда браки обычно не регистрируются.

На вопрос корреспондента о том, что ожидать молодожёнам региона в новом году, вице-губернатор Калининградской 
области Константин Суслов заверил, что региональное правительство сделает всё возможное, чтобы молодые семьи 
чувствовали конкретную заботу власти.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/32036.html

Сергей Канчуков: Силы специальных операций России
ИА     REX   публикует статью эксперта по вопросам национальной безопасности, обороны и международным военным 
конфликтам, генерал-майора Сергея Канчукова.

12.12.12 президент России Владимир Путин обратится к Федеральному Собранию РФ со своим посланием. Большое 
внимание, как утверждают источники, будет уделено коррупции и патриотизму, единству российской нации. Эти вопросы 
важны сами по себе, а для армии они важны вдвойне, ведь патриотизм является для офицеров и солдат основным 
побудительным мотивом в защите Родины, а значит и вопросы патриотического воспитания, вопросы устранения перекосов 
и преступных действий в ходе реформы армии могут найти свое отражение в выступлении президент.

От него хотелось бы услышать об общей ситуации в мире и об основных угрозах, проецируемых на Россию, о состоянии 
обороноспособности страны (не сводя свое послание к перечислению образцов вооружения), о сегодняшнем состоянии 
Вооруженных сил РФ, с учетом «просчетов и ошибок» реформаторов, ясно и четко понять основные пути модернизации 
армии.

Одним из таких путей будет являться и создание в Вооруженных силах РФ командования специальных операций.

Развитие мировых процессов в настоящее время явно не указывает на угрозу развязывания крупных вооруженных 
конфликтов и крупномасштабной войны, но темы, выбранные для рассмотрения в послании, только подтверждают наши 
выводы, что угрозы реальны. И борьба за ресурсы нашей страны и наших союзников, из чисто политической 
и экономической, всегда может перерасти в военную сферу. Пути и способы развязывания новой мировой войны могут 
быть различными, от незначительного инцидента, до перерастания вооруженного конфликта с неадекватным применением 
ядерного оружия вблизи нашей территории или непосредственно против России. Когда создавалось ядерное оружие 
Франции, сформировалась доктрина применения: «Первый иностранный солдат делает шаг по территории Франции — 
залп!»

Но в современных условиях, понимая всю смертельную опасность для человечества, невидимыми и видимыми 
структурами международного сообщества делается всё, чтобы нейтрализовать это оружие и не допустить его участия 
в будущей войне. И не потому, что Третья мировая война, при таком раскладе сил, будет длиться всего 20-30 минут, 
а потому, что победителям в этой войне нужно жить и развиваться. И это главное для тех, кто сегодня готовит эту войну. 
Значит, в ходе войны будут принимать участие другие виды оружия, будут применяться другие способы достижения 
победы.

Поэтому, президент, не так давно, оценивая складывающуюся обстановку в мире, внутри страны и в Северокавказском 
регионе, призвал правоохранительные органы и спецслужбы своевременно заняться обеспечением безопасности 
на крупных международных мероприятиях, которые пройдут в РФ в 2013 — 2018 годах.

В самое ближайшее время, и это подтверждают события в Казани 25 октября, возрастёт давление на Россию, 
включающее, как глобальную медийную атаку по всем направлениям, начиная со списка «Магнитского», так и теракты 
«исламских фундаменталистов». Возможно выделение средств и организация массовых социальных протестов, вызванных 
акциями проамериканской «агентуры влияния», или воздействие через блокировку зарубежных активов России. Одной 
из возможных задач, может быть задача, связанная с недопущением проведения на территории России Олимпиады 2014 
года в Сочи.

Как следует из материалов газеты «Известия», отметившей на своих страницах: «Группа руководителей аппарата Генштаба 
и Главного разведывательного управления (ГРУ) просит министра обороны Сергея Шойгу поскорее определиться 
с вопросом необходимости создания в России командования специальных операций (КСО). Высокопоставленный источник 
в Минобороны сообщил «Известиям», что разработчики проекта такого командования добиваются встречи с министром.

— В октябре этого года проект был представлен представителями Генштаба и ГРУ на рассмотрение тогдашнему министру, 
но Сердюков без объяснений наложил резолюцию «Не считаю целесообразным», — заявил собеседник.

Согласно проекту, в состав командования специальных операций должен войти центр специального назначения 
Минобороны «Сенеж» (он подчиняется лично министру), бригада спецназа одного из военных округов, вертолетная 
эскадрилья на базе Центра боевого применения и переучивания личного состава армейской авиации (ЦБП и ПЛС) 
в Торжке и эскадрилья транспортных Ил-76 с аэродрома Мигалово под Тверью.

Нам трудно оценивать объём и качество документа, представляемого Министру обороны, но основной причиной такой 
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реакции экс министра, может быть, недостаточная продуманность и ущербность данного предложения, отсутствие четкого 
понимания какие цели преследуются инициаторами при создании Командования специальных операций (КСО). Есть ли 
научная обоснованность создания данного командования, как учтен международный опыт и опыт применения спецназа 
в ходе КТО на Северном Кавказе, какие цели, задачи, будут стоять перед его подразделениями. В каких видах специальных 
операций будет участвовать данное командование, так как исходя из предлагаемой структуры, его боевые возможности 
рассчитаны на довольно ограниченное применение. Учтен ли характер будущих вооруженных конфликтов и место КСО 
в них. Как, какими способами эти задачи в них будут решаться, объем этих задач сегодня, завтра и на перспективу, какая 
перспектива развития Командования СО и в целом военной разведки. Предусмотрена ли возможность преобразования 
Командования специальных операций в род войск, в соответствии с возложенными на него задачами и возросшей 
значимостью в современных вооруженных конфликтах. Как будет представлен резервный компонент и мобилизационная 
составляющая КСО. Как будет организовано применение сотрудников КСО после увольнения по окончанию срочной 
службы, окончания контрактов для рядового и командного состава.

Но, несмотря, ни на что, Командование специальных операций создавать нужно было еще вчера. Те попытки, которые 
предпринимались ранее, о чем иногда рассказывали СМИ, не соответствуют тем задачам, которые должны быть 
поставлены перед будущим настоящим командованием.

Сейчас много говорится о сетецентрических боевых действиях, этими технологиями, к сожалению, владеют только ряд 
стран, а будущие военные конфликты, все равно, будут происходить в «поле» с применением сил и средств разведки, 
авиации, пехоты. Немаловажную роль в вооруженной борьбе будет играть артиллерия и другие системы высокоточного 
вооружения. СЯС, до момента их нейтрализации, останутся только видимым сдерживающим фактором.

В концепции будущей войны, заключенной нами в словосочетании «разведка и системы вооружения» спецназ, как орган 
способный добывать и реализовывать полученную или добытую информацию, будет играть одну из основных ролей. 
Не зря ведь США уделяют своим ССО огромное значение, не зря, усиливают РУМО агентурной составляющей, с задачей 
обеспечить свои ССО достоверной и своевременной информацией с «земли» для ее реализации в нужном месте 
и в нужное время.

Еще одно преимущество ССО, или спецназа по нашей терминологии, в том, что он успешно может действовать как 
в крупномасштабной войне, так и решать задачи в ходе локализации вооруженных конфликтов или участвовать 
на основных ролях в борьбе с бандформированиями в ходе проведения КТО.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/articles/32037.html

В Москву идёт похолодание
Температура в Москве понизится, также не исключены и умеренные снегопады. Об этом заявил замдиректора 
Гидрометцентра РФ по научной работе Геннадий Елисеев 11 декабря в Москве в ходе пресс-конференции на тему «Какая 
зима ожидает москвичей?», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Зима только-только нормализовалась. Среднесуточная температура почти точно соответствовала климатической норме. 
Вопрос в том, что зима будет продолжаться, но мы предупреждали, что зима будет, и в ближайшее время следует ожидать 
понижения температуры — по крайней мере, в ближайшую неделю, и также пройдут снегопады, местами умеренные. 
То есть, это нормальная зима. В ближайшую неделю ожидаем −12... −17 градусов ночью и −10... −15 градусов днём», — 
подчеркнул эксперт.

Он обратил внимание на то, что аналогичная погода установилась и в Европе: «Обычно сильные морозы на Центральную 
Россию приходят либо с северо-востока, с Арктического бассейна, либо с юго-востока, по периферии Сибирского 
антициклона. Сейчас над Сибирью сформировывается мощный антициклон, блокирующий поступления к нам тёплых 
влажных воздушных масс с Атлантики. Соответствующая погода установилась и в Европе — холода, снегопады».

Напомним, в первые дни декабря Москву накрыло снежным покрывалом, а затем, благодаря резкому повышению 
температуры, и от снега практически не осталось и следа. Несмотря на это, уже на выходные метеорологи предсказали 
значительное понижение температуры воздуха и снегопады в Москве.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/32038.html

Новый год будет снежным и морозным: представитель Гидрометцентра 
РФ
Несмотря на прогнозы о крайне холодной зиме, Новый год москвичи могут встретить в условиях классической зимы. 
Об этом заявил замдиректора Гидрометцентра РФ по научной работе Геннадий Елисеев 11 декабря в Москве в ходе 
пресс-конференции на тему «Какая зима ожидает москвичей?», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Температурные рекорды не прогнозируются — это было бы наглостью с нашей стороны. Но рекорды по отдельным 
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пунктам и дням случаются достаточно регулярно и вполне могут быть. В связи с развитием блокирующего антициклона 
можно говорить, что он будет медленно развиваться и потом разрушаться, и до середины третьей декады реально его 
влияние на европейскую территорию РФ с температурами до −18, а может быть и ниже», — отметил Елисеев.

Он считает, что к Новому году вряд ли стоит ожидать оттепели и дождей: «Ближе к Новому году вполне возможно 
разрушение блокирования циклона, и температура может составить −5... −10 градусов. Но ожидать оттепелей и дождей 
пока не стоит: мы надеемся, что погода будет хорошая и морозная. Природа может преподносить сюрпризы, атмосферные 
ситуации могут развиваться взрывным образом».

Напомним, в первые дни декабря Москву накрыло снежным покрывалом, а затем, благодаря резкому повышению 
температуры, и от снега практически не осталось и следа. Несмотря на это, уже на выходные метеорологи предсказали 
значительное понижение температуры воздуха и снегопады в Москве.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/32039.html

Гидрометцентр РФ подтверждает: зима в России будет холодной
В январе 2013 года Европейскую территорию РФ накроют две волны холода, и эти волны могут перекинуться и на февраль. 
Об этом заявил замдиректора Гидрометцентра РФ по научной работе Геннадий Елисеев 11 декабря в Москве в ходе 
пресс-конференции на тему «Какая зима ожидает москвичей?», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«На большей части Европейской территории РФ ожидается в рамках или чуть выше нормы. Средняя температура января 
составляет −9,3 градуса. Последние 20 лет зимы были очень тёплые. Январь 2013 года мы ожидаем холодным в этом 
контексте по сравнению с предыдущими зимами. Долгосрочники ожидают примерно две волны холода в январе, когда 
температура может опускаться до −25 градусов и ниже — это в начале и в конце января. В среднем, такие температуры 
держатся 3-4 дня», — отметил специалист.

Он также сделал прогноз на февраль: «Февраль, по прогнозам Гидрометцентра РФ, также ожидается холодным — около 
и ниже климатической нормы. Так что зима ожидается холодной».

Напомним, в первые дни декабря Москву накрыло снежным покрывалом, а затем, благодаря резкому повышению 
температуры, и от снега практически не осталось и следа. Несмотря на это, уже на выходные метеорологи предсказали 
значительное понижение температуры воздуха и снегопады в Москве.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/32040.html

В Киеве объявлена чрезвычайная ситуация из-за снегопада. Ожидается 
ледяной дождь: заявление главы горадминистрации
Глава Киевской государственной городской администрации (КГГА) Александр Попов заявил о том, что в Киеве сложилась 
чрезвычайная ситуация природного характера из-за обильного снегопада, которая угрожает жизнедеятельности города. 
Об этом он сообщил 11 декабря 2012 года на сайте горадминистрации, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Как утверждает Попов, за последние несколько дней в Киеве выпала двойная месячная норма осадков в виде дождя 
и снега. По прогнозам синоптиков, осадки ожидаются и в дальнейшем.

Обеспечение нормальных условий жизнедеятельности города осложняется также и постоянными колебаниями 
температуры от плюсовых до минусовых значений. А в ближайшие дни прогнозируется её резкое снижение, что может 
привести к обледенению на дорогах, тротуарах, контактных сетях, зелёных насаждениях и т.д.

«Из-за создания потенциальной угрозы объектам экономики и жизнедеятельности города в результате воздействия 
сильных снегопадов ситуация в Киеве определена как „Чрезвычайная ситуация природного характера“. Это позволяет 
столице привлекать силы, не подчинёные городской власти. Кроме того, что в круглосуточном режиме организована работа 
по борьбе со стихией коммунальных служб, мобилизованы и подразделения МЧС Украины, министерства обороны, 
министерства внутренних дел, строительных организаций, промышленных предприятий и т.п.. Также направлено 
обращение и в министерство образования и науки, молодёжи и спорта Украины и учебных заведений минобороны и МВД, 
Службы безопасности о привлечение студенческой молодёжи к уборке снега. В усиленном режиме работают учреждения 
здравоохранения города», — говорится в заявлении чиновника.

Таким образом, в течение ближайших суток город мобилизует все имеющиеся человеческие и технические ресурсы для 
борьбы с последствиями непогоды.

Александр Попов также обратился к руководителям предприятий, учреждений и организаций независимо от формы 
собственности и физических лиц, осуществляющих хозяйственную деятельность на территории столицы, с просьбой 
организовать работу по уборке снега на балансовых территориях. Автомобилистов он попросил по возможности 
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воздержаться от поездок и без необходимости не нарушать правил парковки, чтобы минимизировать препятствия 
дорожным службам во время интенсивной очистки улично-дорожной сети от снега.

«Подчёркиваю, что отныне в Киеве вводится временный режим использования эвакуаторов. Также будет ограничено 
движение по городу грузового крупногабаритного автотранспорта в дневное время», — отметил Александр Попов.

«Призываю всех киевлян быть предельно внимательными и осторожными при таких погодных условиях! Соблюдайте 
элементарные правила безопасности. По возможности держитесь на расстоянии 3-5 метров от зданий и других 
сооружений, выбирая наиболее безопасный маршрут движения. Ни в коем случае не заходите за специальные ограждения 
вблизи зданий или деревьев, особенно обледенелых. Осторожно ходите по скользким участкам тротуаров и лестницам 
подземных переходов», — резюмировал глава горадминистрации.

Напомним, что с начала зимы в столице Украины наблюдаются проблемы с     уборкой снега   на улицах, как на проезжих 
частях, так и на тротуарах, в том числе на оживлённых участках города.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/32041.html

Узбекистан настаивает на международной экспертизе Рогунской и 
Камбар-Атинской ГЭС
11 декабря в Риме состоялся «круглый стол» на тему «Водно-экологические проблемы в Средней Азии и подходы 
Узбекистана по их решению», организованный посольством Узбекистана совместно с итальянским Институтом по защите и 
исследованию природы, сообщает CA-News.

В ходе встречи иностранные специалисты ознакомились с водно-экологической обстановкой в Средней Азии, и позицией 
Узбекистана по ключевым вопросам использования трансграничных рек. Как и следовало ожидать, узбекская сторона 
заявила о необходимости проведения под эгидой ООН авторитетной международной экспертизы всех проектов крупных 
гидроэнергетических объектов на трансграничных реках, особенно, Рогунской и Камбар-Атинской гидроэлектростанций. В 
Ташкенте считают, что эти проекты были разработаны без учета экологических стандартов.

По иронии судьбы авторство проекта Рогунской ГЭС на реке Вахш в Таджикистане принадлежит как раз ташкентскому 
отделению  института «Гидропроект», именно тамв далёком 1974 году возникла идея создания самой высокой в мире 
плотины – 335 метров, против которой так отчаянно борется сегодня независимый Узбекистан. В настоящее время по 
проекту ведётся экспертиза под эгидой Всемирного банка, группа международных специалистов рассчитывает завершить 
работу весной 2013 года. Предварительный скрининг показал, что существенного вреда экологии региона Рогунская ГЭС не 
принесёт, однако открытым остался вопрос о том, как изменится водоснабжение сопредельных низинных государств. Эта 
проблема наряду с сейсмоустойчивостью плотины вызывает больше всего опасений в Ташкенте. А с его подачи – в Астане 
и Ашхабаде. Требование новой международной экспертизы проекта до окончания уже идущей выглядит как попытка 
вставить палки в колёса Таджикистану по причинам не только экологическим.

Несколько иначе обстоит дело с Камбар-Атинской ГЭС в Киргизии. Соглашение о её строительстве российским 
подрядчиком было подписано в сентябре в Бишкеке в ходе визита президента России Владимира Путина в Киргизию. 
Никаких экспертиз документ не предусматривает. Тем не менее, попытки Узбекистана воспрепятствовать строительству 
ГЭС вряд ли испортят настроение президенту Атамбаеву: Как сообщил корреспонденту ИА     REX   источник в МИД России, 
дата начала строительства Камабар-Аты ещё не известна и даже не обсуждалась. Россия, со своей стороны, форсировать 
вопрос не намерена. Тем временем в ноябре была заложена капсула на месте возведения одной из четырёх ГЭС 
Верхненарынского каскада, который также будет строиться российскими специалистами. Но этот проект вызывает в 
Ташкенте куда меньшее возмущение.

На прошедшей в Риме встрече эксперты сошлись во мнении, что призывы Узбекистана к урегулированию проблем в сфере 
использования трансграничных рек с учетом интересов всех стран региона и строго в рамках действующих Конвенций ООН 
вполне справедливы. Представители итальянского Института по защите и исследованию природы заявили, что 
«использование трансграничных рек не может быть прерогативой одного или нескольких государств и вопрос 
строительства крупных плотин, должен быть согласован со всеми странами бассейнов рек, особенно расположенных в их 
низовье».

Таким образом, Ташкенту удалось «завербовать» ещё одного сторонника в борьбе против крупных ГЭС на трансграничных 
реках. Постигнет ли Рогун и Камабар-Ату судьба Карфагена, во многом зависит от России. Пока наша страна занимает 
выжидательную позицию и не ангажируется в те проекты, которые могут серьёзно осложнить отношения Москвы и 
Ташкента, а также ситуацию в центральноазиатском регионе в целом.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/32042.html
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Росавиация сняла ограничения по «Аэросвиту»
ИА     REX   публикует материал из цикла «Отдых и     туризм»  , подготовленный в рамках совместного проекта с Travel Russian 
News.

В связи с погашением задолженности перед ФГУП «Госкорпорация по организации воздушного движения в Российской 
Федерации» Росавиация отменяет ограничения на предоставление государственной услуги по аэронавигационному 
обслуживанию рейсов авиакомпании «Аэросвит». Как сообщается на официальном сайте ведомства, на счета ФГУП 
авиакомпания перечислила 246 тысяч долларов США.

Как сообщалось ранее, в Международном аэропорту Шереметьево была создана специальная рабочая группа по проблеме 
«Аэросвита» и работе с пассажирами компании.

Центр общественных связей аэропорта накануне также сообщал, что с 00.00 11 декабря 2012 года Шереметьево прекратил 
наземное обслуживание всех рейсов а/к «Аэросвит» на прилет и вылет. Это связано с тем, что перевозчик не исполняет 
обязательства по оплате счетов за аэропортовые услуги и наземное обслуживание рейсов.

Общий долг авиакомпании перед ОАО «Международный аэропорт Шереметьево», ЗАО «ТЗК Шереметьево» и ЗАО 
«АэроМАШ — АБ» превысил 165 500 000 рублей.

7 декабря 2012 года ОАО «МАШ» обратилось в Арбитражный суд Московской области с исковым заявлением о взыскании 
задолженности.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/32044.html

За ошибки в расчётах при формировании пенсионной системы РФ 
должен ответить Дмитрий Медведев: мнения блогеров
Медведев признал, что при формировании пенсионной системы несколько лет назад произошла ошибка в расчётах. 
Ситуацию комментирует в интервью «Русской народной линии» известный экономист, доктор экономических наук, 
профессор МГИМО Валентин Катасонов.

«На самом деле, это обычная схема. Сколько раз уже разводили руками и говорили, что ошиблись, ошиблись в расчётах, 
в решениях, в оценках. На самом деле, уже несколько лет назад было понятно, что накопительная система очень опасна 
для нас, потому что накопление в данном случае иллюзорно. Все эти стабилизационные фонды, резервные фонды, фонды 
национального достояния или просто золотовалютные резервы таят. Уж экономисты и так, и этак объясняли, что 
происходит инфляция, что понижается курс российской валюты по отношению к иностранным, в которых номинированы 
финансовые инструменты, но чиновники делали вид, что не слышат и не видят. Я помню, что тот же самый Медведев 
в начале своего президентства критиковал накопительную систему. То есть, под видом накопительной системы деньги 
выводились на финансовые инструменты, которые кредитовали и финансировали иностранную экономику, а не наших 
пенсионеров», — отмечает Валентин Катасонов.

«По большому счёту, здоровая пенсионная система предусматривает, что молодое поколение кормит и содержит 
престарелую часть населения. Только за счёт роста реального сектора экономики можно обеспечить эффективное 
функционирование пенсионной системы. Тут всё очевидно. Если бы примерно наказать инициаторов этой афёры, 
то другим уже не захотелось бы ломать комедию. Но вновь перед нами разыгрывается спектакль, потому что материалы 
по накопительному обману нужно передавать в прокуратуру, а этого никто не делает. Расплодилось большое количество 
частных пенсионных фондов. Сколько зазывал, предлагающих увеличить пенсию за счёт добровольных отчислений 
в подобные фонды! Мои студенты пишут дипломные работы на тему „Частные пенсионные фонды“ и говорят о них как 
об инструменте решения социальных проблем нашего общества. Я им доказал, что ничего подобного нет. Это различные 
банки решают свои проблемы за счёт пенсионеров. Всё с точностью до наоборот. И я помню, как тот же Медведев, когда 
только занял пост президента, всячески агитировал за такие фонды, эти факты можно привести. Поэтому вдвойне странно, 
что сейчас он разводит руками», — резюмирует эксперт.

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети Макспарк опрос 
по теме «Кто должен ответить за ошибки в расчётах при формировании пенсионной системы РФ?».

Результаты опроса по теме «Кто должен ответить за ошибки в расчётах при формировании пенсионной системы РФ?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших положительный 
ответ

% участников 
опроса

Никто не должен отвечать, все ошибаются 54 5%

Должны ответить, те, кто делал расчёты и писал 
нормативные акты

197 19%

Должен ответить Дмитрий Медведев 685 65%
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Трудно ответить. 41 4%

Свой вариант ответа. 72 7%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Андрей Остов:

Должен ответить Дмитрий Медведев, причём своей пенсией, зарплатой и накоплениями, вместе с принадлежащим ему 
имуществом, и перейти жить в социальное жильё согласно общепринятым нормам для ОБЫЧНОГО гражданина России 
и получать ОБЫЧНУЮ социальную пенсию.

Сергей Фёдоров:

Ответить должен и ответит народ, который выбирал правительство. Причём далеко не факт, что, выбирая какого-нибудь 
Жириновского, народ не попал бы ещё больше.

Игорь Тихонов:

Не нужно быть семи пядей во лбу, достаточно было уметь считать в пределах 5 класса, даже без компьютера, с помощью 
карандаша (чтобы чернилами не испачкаться) и листа бумаги, можно было легко подсчитать, что прибавка составит такой 
мизер, что и говорить не стоит. Я так и сделал. У меня получилось что-то около 300 рублей. А вот если эта прибавка ляжет 
в карманы избранных, то будет уже весьма ощутима. Что мы и наблюдаем.

Oleg Chistik:

В России никто из чиновников никогда не отвечает реально на результаты своей деятельности. Это основной принцип 
российской демократии. А ещё у нас госчиновники «замещают государственные должности», а не работают, выполняя 
профессиональные обязанности.

yuriy hitrov:

Какие могут быть ошибки? Ошибки с их стороны могут быть только в большую сторону. Всё остальное обдумано 
и обглодано умышленно.

Михаил Артеменко:

Отвечает перед законом, тот принимал управленческое решение. Предлагаю всех административных работников 
пенсионного фонда лишить права получать пенсию до момента исправления ситуации (это, конечно же, шутка). МММ 
«отдыхает» по сравнению с «Пенсионным фондом» (кстати, используются одни и те же подходы и методы практически 
во всех странах).

Владимир Алещенко:

Ставьте вопрос шире. Почему никто никогда не отвечает за результаты реформ, точнее, их провалы? Вот сейчас Шойгу 
в пожарном темпе отменяет все инициативы Сердюкова. Но ведь были затрачены средства, время, поломаны судьбы 
людей. И что?

Добавим, что опрос проводился с 7 по 10 декабря. В нём приняли участие 1049 блогеров, оставивщих 89 комментариев 
по теме опроса.

Напомним, эксперт ИА REX, политконструктор Юрий Юрьев считает, что ситуация весьма непростая. «Как следует 
из материалов — средства вкладывались не в недра, лекарства и продовольствие, что является „жизнеобеспечением“, 
а в спекуляции. Причём прибыль от спекуляций была присвоена кем-то спекулирующим, а убытки — достались 
инвесторам. В сущности — это пахнет кражей и финансовым каннибализмом. Теперь остаётся узнать, как же вернуть 
средства и кто вообще мог допустить подобное с госсредствами», — отмечает эксперт.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/32043.html

ЦБ РФ: Итоговый показатель инфляции в 2012 году будет ниже, чем в 
прошлом
Зампред Центробанка России Сергей Швецов заявил, что пик инфляции уже позади, сейчас она идёт на снижение 
и факторов для её роста уже нет.

Андрей Сахаров, аналитик Инвесткафе:
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Согласно официальной статистике, уровень инфляции в России действительно снижается. Так, в ноябре текущего года 
он составил 0,3%, что меньше показателя аналогичного периода прошлого года, когда инфляция составила 0,42%. Тем 
не менее, за 9 месяцев 2012 года инфляция составила 5,96%, и это больше, чем в прошлом году, когда показатель достиг 
5,64%. Однако, принимая во внимание замедление темпов инфляции к концу текущего года, правомерно ожидать, что 
по итогам года показатель может «улучшить» прошлогодний результат. Нужно констатировать, что политика таргетирования 
инфляции Банка России дает результаты. В конце концов, вопрос о том, удастся ли улучшить показатель прошлого года 
на несколько сотых или десятых процента вторичен. Главное, что с 2009 года её темпы стабильно снижаются.

Напомню, в 1992 году инфляция в России составила более 2500%, а двузначные ее темпы впервые были зафиксированы 
в 1996 году, когда показатель оказался равен 22%. Отдельные инфляционные всплески, как правило, фиксируются 
в период кризиса, когда правительству приходится проводить интервенцию на финансовом рынке для поддержания 
и спасения отдельных экономических субъектов. Подобная интервенция в России произошла в 2007-2008 годах, когда были 
импортированы последствия американского ипотечного кризиса.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/32045.html

В России появится альтернативная стратегия развития образования и 
модель вуза будущего
Государственная дума РФ поддержала предложение Российского профсоюза студентов создать Открытое Министерство 
образования и науки РФ. За него высказались представители всех четырёх фракций российского парламента. Об этом 
корреспонденту ИА     REX   сообщили в пресс-службе Российского профсоюза студентов.

Идею поддержали руководитель фракции ЛДПР Владимир Жириновский, заместитель председателя Госдумы РФ Игорь 
Лебедев, руководитель фракции КПРФ Геннадий Зюганов, первый заместитель председателя комитета Госдумы 
по образованию Олег Смолин, заместитель председателя комитета Госдумы по физической культуре, спорту и делам 
молодежи Юрий Афонин, а также руководитель фракции «Справедливая Россия» Сергей Миронов. Важным является тот 
момент, что инициативу Российского профсоюза студентов поддержали и депутаты от правящей партии «Единая Россия», 
в частности заместитель председателя Комитета Госдумы по образованию Алёна Аршинова и депутаты Госдумы 
Шамсаил Саралиев и Ольга Казакова.

Единым представителем на должность главы Открытого Министерства образования и науки РФ депутаты Госдумы 
выдвинули Уполномоченного по правам студенчества в РФ, председателя Российского профсоюза студентов Алексея 
Казака. Соответствующие документы за подписями депутатов уже отправлены в правительство Российской Федерации. 
По словам кандидата в министры образования Алексея Казака, новое Открытое Министерство займется созданием 
альтернативной стратегии развития российского образования и предложит модель вуза будущего.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/32046.html

Грузинский след на Болотной, снег в Питере, концерн «Калашников»: 11 
декабря в цитатах
ИА     REX   публикует высказывания по основным событиям 11 декабря.

Беспорядки в России финансировались из Грузии

11 декабря стали известные новые подробности следствия по «Болотному делу». По словам официального представителя 
Следственного комитета России Владимира Маркина, в распоряжении следствия есть материалы, подтверждающие 
спонсирование российских оппозиционеров грузином Гиви Таргамадзе.

Владимир Маркин, официальный представитель СК:

«В ходе предварительного следствия собраны материалы, подтверждающие факт финансирования Гиви Таргамадзе 
противоправной деятельности Удальцова, Развозжаева, Лебедева по организации массовых беспорядков в РФ. 
В частности, установлено, что весной 2012 года были организованы выезды группы граждан Российской Федерации 
из различных регионов в Республику Литва для участия в семинаре, посвященном захвату власти на примере „цветных“ 
революций, произошедших ранее в других странах», — заявил он.

Полтавченко обратил внимание петербуржцев на уборку снега:

На заседании правительства г. Санкт-Петербурга шла речь об уборке снега в городе. Губернатор Георгий Полтавченко 
призвал убирать снег тщательнее.

Георгий Полтавченко, губернатор Санкт-Петербурга:
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«Просьба проводить разъяснительную работу с жителями по поводу необходимости соблюдения тех просьб, которые 
им делаются в плане освобождения четных и нечетных сторон улиц от транспорта, чтобы техника могла работать».

Началась работа над созданием концерна «Калашников»

Руководителем оружейного предприятия ОАО «НПО „Ижмаш“» 11 декабря назначен Константин Бусыгин. С этого момента 
началась работа над концерном «Калашников». Вице-премьер РФ Дмитрий Рогозин, отвечающий за ВПК, написал об этом 
в своем микроблоге Twitter.

Дмитрий Рогозин, вице-премьер РФ:

«На ОАО «НПО „Ижмаш“ назначен Константин Бусыгин. Опытный, сильный руководитель. Работа по концерну 
„Калашников“ началась».

В Москве обсудили ситуацию в Сирии

Спецпредставитель президента России по Ближнему Востоку Михаил Богданов обсудил с сирийским послом в Москве 
Риадом Хаддадом усилия России для скорейшего прекращения вооруженной конфронтации в Сирии.

Официальное сообщение МИД РФ:

«Послу были разъяснены предпринимаемые российской стороной активные усилия, нацеленные на скорейшее 
прекращение вооруженной конфронтации в Сирии и перевод ситуации в политическое русло. При этом была подчеркнута 
убеждённость в том, что согласованное 30 июня сего года в Женеве заключительное коммюнике „Группы действий“ 
по Сирии остается безальтернативной консенсусной платформой для мирного выхода из внутрисирийского конфликт».

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/32047.html

Командование специальных операций России: концепция создания от 
Сергея Канчукова
В своей статье эксперт по вопросам национальной безопасности, обороны и международным военным конфликтам Сергей 
Канчуков пишет о необходимости создания командования специальных операций.

ИА     REX   публикует программу концепцию создания нового рода войск, предложенную экспертом.

 «Учиться и вновь повторять изученное – это ли не радость?» так  начинаются «Беседы и суждения» Конфуция. И нам, 
чтобы двигаться вперед, нужно учиться и знать историю развития специальной разведки других стран, историю спецназа 
России и двигаться вперед в развитии. Взяв при этом на вооружение все лучшее и передовое, дополнив своими новыми 
разработками.

Нужно чётко понимать, что создание Командования специальных операций есть не просто формирование органа и 
передача ему каких-то подразделений, а создание полноценного наступательного рода войск, до настоящего момента, 
отсутствовавшего в полном, законченном виде в структуре Вооруженных сил России.

Само предложение по созданию Командования специальных операций не ново, и на различных этапах истории уже новой 
России, неоднократно выдвигалось и рассматривалось. Были положительные и отрицательные выводы и предложения. Но 
с изменением в целом характера и способов вооруженной борьбы, способов нелетального воздействия на страны и 
население, масштабов применения войск и вооружений, меняются и подходы к структурам армии. Великобритания, США и 
другие страны, имея разведку, как наступательное оружие, уже давно определились с путями и способами ее развития и 
совершенствования, мы же в этом вопросе, придерживаясь оборонительной стратегии, намного уступаем, только потому, 
что разведка не может быть оборонительной. Разведка, это наступательное средства в руках политика и военачальника.

На бумаге, в структуре разведки округа (фронта, ОСК) были добывающие и реализующие органы, но с сокращением 
вооруженных сил, с декларацией отсутствия противников и сокращении, в связи с этим, специальных и обычных 
вооружений, возможности структур разведки сильно урезаны. Преобладание в зарубежных взглядах силовой 
составляющей на разведку, то есть не чисто ведение разведки, а ведение разведки боем (обнаружил – уничтожил), требуют 
новых подходов, как к структурам разведки округа (фронта, ОСК), так и к структурам стратегической разведки, к которым 
относится и спецназ. Рассмотрение вопроса структуры разведки ОСК, в новых условиях вооруженной борьбы, выходит за 
рамки данной статьи,  мы уделим этому вопросу отдельное внимание.

Создание же Командования специальных операций, в том, широком его смысле, позволит решить целый пласт не 
решаемых в современных условиях задач, стоящих, как перед Вооруженными силами России, так и непосредственно, 
перед разведкой.

Первое, это позволит создать новый для России род войск, объединив здесь до настоящего времени, разрозненные 
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структуры и создав новые, не имеющие аналогов в мире.

Второе, сконцентрировав значительные силы специальной разведки (разведка-уничтожение), и других структур, 
необходимых для выполнения специальных задач, подготовив и оснастив их  по единым требованиям, применяя под 
единым командованием, позволит иметь силы и средства для выполнения практически всех первоочередных задач в 
ограниченное время, как  в условиях вооруженного конфликта или крупномасштабной войны, так и на любом 
стратегическом направлении.

Третье, в условиях реальности возникновения нетрадиционных способов ведения войны (контртеррористические 
операции, цветные революции, переросшие в вооруженное противостояние по типу Ливии и Сирии), позволит под единым 
командованием применить весь комплекс сил и средств специальной разведки, как лучшего инструмента в борьбе с 
боевиками, в реальном масштабе времени и с реальными результатами. Опыт Сирии показывает, что любое вооруженное 
противостояние локализовать нужно решительными действиями на начальном этапе, не допуская его разрастания. И 
самым эффективным оружием являются силы спецназа.  

Четвертое, позволит в полном объеме организовывать, обеспечивать и проводить стратегическую и специальную разведку, 
как в условиях угрожаемого периода, так и на начальном этапе и в ходе непосредственно вооруженного конфликта или 
крупномасштабной войны достаточным количеством сил и средств. Осуществлять целенаправленную непосредственную 
подготовку соединений и частей, выделенных в состав ССО, для участия в крупномасштабных вооруженных конфликтах и 
одновременно участвовать в проведении КТО с выполнением всего комплекса специальных задач.

Пятое, разрабатывая и внедряя  тактику и стратегию применения спецназа, и других структур, ведению ими специальных 
операций, позволит Командованию специальных операций, осуществлять и руководить специальными операциями, 
проводить рейдовые операции, организовывать повстанческие, партизанские и диверсионно-террористические действия на 
территориях вероятных противников и в тылу агрессора. Учитывая полученный опыт и изучая опыт других стран, 
осуществлять разработку, внедрение и обеспечение спецназа новейшими системами вооружения, освоение и 
использование этих систем вооружения и разведки, непосредственно в ходе участия в боевых действиях. Не только личное 
мужество и храбрость, а и техническая сторона будут способствовать выполнению боевых задач спецназом.

Шестое, при едином, централизованном подходе к укомплектованию, обучению, дислокации, размещению, обеспечению 
последующего применения личного состава после службы в армии, на основе всестороннего взаимодействия со 
структурами российских ЧВК (после принятия соответствующего закона), позволит Командованию специальных операций 
иметь постоянно готовый к боевому применению мобилизационный резерв, необходимый для гарантированного 
выполнения поставленных задач.

Седьмое, позволит самостоятельно, или во взаимодействии с российскими ЧВК, по решению руководства страны, 
оказывать помощь иностранным союзникам, сегодня это Сирии,  в обеспечении их внутренней безопасности, борьбы с 
терроризмом и международной преступностью, обеспечивать операций по оказанию гуманитарной помощи, проводить 
поисково-спасательные операции, тем самым не допуская распространения терроризма и на территорию России.

Восьмое, учитывая тенденции развития современной вооруженной борьбы, где значительную роль играет 
организационное и информационное оружие, создание Командования специальных операций, позволит во взаимодействии 
с МИД и другими силовыми структурами, проводить и участвовать в специальных  психологических операциях, операциях 
информационного характера и операциях, препятствующих распространению оружия массового поражения.

Командование специальных операций, обладая вышеперечисленными и не упомянутыми в тексте преимуществами, 
будет способно внести новое в современную российскую военную науку, значительно увеличить боевые возможности 
Вооруженных сил, повысить военную мощь государства.

Немаловажным фактором при рассмотрении вопроса создания Командования СО является вопрос его статуса и 
подчиненности в иерархии военной организации государства, а отсюда и эффективность данной организации. Исходя из 
существующей логики, КСО необходимо подчинить ГРУ, создав в его структуре или отдельное управление или в одном из 
управлений создать соответствующий отдел. Но это будет полумера.

Учитывая определенный личный опыт и опыт других стран, наиболее целесообразно, не раздувать существующие 
структуры ГРУ, а создать отдельное Командование специальных операций, подчинив его напрямую Министру обороны 
через Начальника Генерального штаба. Применение Командования специальных операций только по личному приказу 
Президента РФ. Преимущества данного подхода очевидны, это и поднятие статуса вновь создаваемой структуры 
управления, и сокращение управленческой составляющей, и возможность выделения целенаправленного финансирования 
и что немаловажно, персональная ответственность. Здесь есть и еще одна причина в том, что такое командование должно 
подчиняться МО через НГШ, это сама структура КСО и выделяемые в его состав на постоянной основе силы и средства и 
их боевые возможности.

Сама структура КСО должна охватывать весь спектр настоящих и будущих задач, и как уже упоминалось выше, быть 
способной участвовать в военное время в вооруженном конфликте или крупномасштабной войне в структуре Вооруженных 
сил. В мирное время или угрожаемый период  самостоятельно, или во взаимодействии с силовыми структурами (ФСБ, 
МВД, МЧС и др.) в локализации и уничтожении бандформирований в ходе проведения контртеррористических операций на 
территории страны, в борьбе с пиратством и терроризмом за ее пределами во взаимодействии, при необходимости, с 
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российскими ЧВК.

 Состав сил и средств

Командования специальных операций России

КСО должно состоять из управления, добывающих и реализующих органов, тылового и технического обеспечения, и 
включать: Командование  и управление, три основных составных компонентов общей структуры КСО (воздушного 
компонента, наземного компонента и морского компонента), боевых и обеспечивающих структур, структур тылового и 
технического обеспечения.

Такой состав позволит охватить весь спектр решаемых задач, а то, что сами задачи имеют определенную специфику и 
требует такого тщательного подхода в структуре. Как пример можно привести то, что обыкновенный строевой летчик 
вертолета не сможет выполнить простое задание по высадке или эвакуации группы специального назначения, только 
потому, что к простым навыкам управления вертолетом прибавляется целый комплекс специальных навыков и знаний, 
которым строевого летчика учить затратно, нецелесообразно и потребует дополнительного времени.   

Структура Командования специальных операций

Структура самого органа  управления специальными операциями должна отвечать задачам решаемым Командованием и 
включать органы управления всеми компонентами специальных операций. Из-за специфики выполняемых задач только 
отметим, что в структуре органа управления должны быть представлены все виды и рода войск, входящих в Вооруженные 
силы и органы, отвечающие за информационное обеспечение, аналитику, проведение психологических операций.

Основные составляющие компонентов КСО

Воздушный компонент КСО

Воздушный компонент должен включать добывающий эшелон, ударный эшелон и эшелон транспортного 
обеспечения и включать самолеты и вертолеты различных типов. Воздушный компонент должен быть способен выполнять 
некоторые основные задачи, стоящие перед КСО в любых условиях обстановки и в любых погодных условиях на 
территориях, где затрагиваются жизненно важные стратегические интересы России.

Добывающий эшелон воздушного компонента должен быть предназначен для получения необходимой воздушной и 
наземной обстановки, обработки и представления командованию данных о противнике или объектах спецоперации в 
реальном масштабе времени с отображением обстановки  на соответствующих носителях.

В интересах добывающего и ударного эшелона вести воздушную пассивную радиотехническую разведку, на всю 
глубину действий на основе технологии обнаружения и местоопределения источников радиоизлучений (переизлучений) 
пассивными методами с элементами сверхразрешения и распознавания образов.  Дополнять эту систему должна системы 
радиолокационной разведки воздушно-наземного пространства воздушного базирования  с повышенной 
защищенностью от помех (Система РВП РЛС). 

В интересах воздушного, наземного и морского компонентов КСО должна быть создана и развернута наземная 
многопозиционная разведывательно-информационная система (МРИС) в КВ и УКВ радиочастотных диапазонах на 
основе технологии обнаружения и местоопределения источников радиоизлучений и система радиолокационной 
разведки воздушного пространства наземного базирования  с повышенной защищенностью от помех.

Работа в боевом режиме данных добывающих систем осуществляется в интересах КСО и ВС РФ на постоянной основе во 
всей зоне ответственности командования, а усиление на избранных направлениях может осуществляться заблаговременно 
или непосредственно перед проведением операций. Взаимодействие и обмен необходимой информацией между другими 
структурами осуществляется по установленной и утвержденной схеме. В связи с этим, КСО будет обладать наиболее 
полной и достоверной информацией о воздушной сфере, а при необходимости и информацией о космическом 
пространстве.

В состав добывающего эшелона должны быть созданы и включены следующие структуры:

- отдельный смешанный разведывательный авиационный  полк специального назначения, имеющий на вооружении 
тяжелые и легкие самолеты-разведчики, оборудованные комплексом МРИС, созданные на базе самолетов Ту-334, Бе-200, 
Ан-2-100;

- отдельный легкий разведывательный воздухоплавательный полк специального назначения, имеющий на вооружении 
мягкие дирижабли, оборудованные системным комплексом разведки МРИС;

- отдельный смешанный тяжелый разведывательный воздухоплавательный полк специального назначения, имеющий на 
вооружении мягкие и полужесткие дирижабли, оборудованные системой МРИС в комплексе с системой радиолокационной 
разведки воздушного пространства;
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- другие части, обеспечивающие добывание, сбор, обработку информации и передачу ее потребителю.   

Ударный эшелон воздушной компоненты КСО должен обеспечивать как поддержку действий групп и отрядов 
специального назначения в любых погодных и климатических условиях на любом театре военных действий, так и 
самостоятельно проводить специальные операции по уничтожению важных объектов противника и террористов. 
Немаловажной, а возможно, в крупномасштабной войне и основной функцией ударного эшелона, должна стать 
возможность авиации в преодолении ею системы ПВО противника. Для этих целей должны быть разработаны и приняты на 
вооружение определенные образцы авиационной техники и созданы специальные авиационные части. Как один из 
примеров создания авиационных частей ударного эшелона КСО, можем быть принят следующий перечень специальных 
авиационных частей КСО:

- разведывательно-ударный вертолетный полк, созданий на базе вертолетов Ми-8 АМТШ и Ка-60 с разведывательным 
комплексом КВ, УКВ и СВ перехвата и пеленгации;

- разведывательно-ударный вертолетный полк (боевой), созданный на базе вертолета Ка-52, с разведывательно-ударным 
комплексом, оборудованным доработанной РЛС «Жук АФАР» до возможности распознавания одиночных и групповых 
целей типа человек для наблюдения под листву деревьев на удалении до 32 км;

- разведывательно-ударный штурмовой авиационный полк (Су-25 ПСШ), созданный на базе разведывательно-ударного 
комплекса Су-25 ПСШ (перспективный самолет-штурмовик) с многоцелевой РЛС воздух-земля и возможностью 
применения высокоточных боеприпасов;

- разведывательно-ударный авиационный полк специального назначения (Ан-70, Ту-334, Ил-476), созданный на базе 
тяжелого ударного самолета (аналог американского АС-130Н Ganship), вооруженного:

а) или комплексом легкого вооружения на основе одной 130 мм пушкой М-46, с дальностью стрельбы 27км и 
боекомплектом 200 снарядов; одной 57 мм автоматической пушкой С-60 с дальностью стрельбы 6000м и боекомплектом 
300 выстрелов; двумя 30-мм шестиствольными автоматическими пушками АК-630  с дальностью стрельбы 5000м и 
суммарным боекомплектом 5000 выстрелов.

б) или комплексом тяжелого высокоточного вооружения на основе одной 152мм гаубицы с дальностью стрельбы до 
30км и боекомплектом 500 снарядов «Сантиметр-М» и «Сантиметр-ПТ» разработанных на основе Российской концепции 
импульсной коррекции, и двумя 30-мм шестиствольными автоматическими пушками АК-630  с дальностью стрельбы 
5000м и суммарным боекомплектом 4000 выстрелов.

- разведывательно-ударный тяжелый авиационный полк специального назначения, созданный на базе самолетов 
гражданской и военно-транспортной авиации. Носителями этой концепции могут быть самолеты: Ан-225 “Мрия”; Ан-124 
“Руслан”; Ан-70; Ил-96; Ил-476; Ту-214; Ту-334; Бе-200. Предварительные расчеты показывают, что  вооружение одного Ан-
124 «Руслан» может включать несколько вариантов, в зависимости от предназначения платформы и  составить или до 50 
КРБД Х-101(102), с дальностью пуска до 3000 км; или от 10 до 12 ОТР «Искандер», с дальностью пуска до 500км; или  до 
120  ракет воздух-воздух Р-37 с дальностью пуска до 280км; или до 30 ракет воздух-поверхность Х-15П (Х=15С) с 
дальностью пуска до 280км. Каждый вариант несет еще от 10 до 20 ракет ближнего и малого радиуса действия воздух-
воздух для выполнения задач самообороны;

- разведывательно-ударный смешанный воздухоплавательный полк, имеющий на вооружении мягкие и полужесткие 
дирижабли с различными по предназначению ударными системами класса «воздух-воздух», «воздух-поверхность», 
«воздух-море».

 Транспортный эшелон предназначен для переброски сил и средств КСО на избранный для выполнения задач 
специальной операции ТВД, как на территории России, так и за ее пределами в мирное и военное время и должен 
включать:

- тяжелую военно-транспортную дивизию специального назначения (Ан-124 “Руслан”; Ан-70; Ил-96; Ил-476) с расчетной 
вместимостью, рассчитанной на подъем одной бригады специального назначения в полном составе с вооружением и 
специальной техникой;

- военно-транспортный авиационный полк специального назначения (Ан-2-100) для обеспечения выполнения боевых задач;

- транспортно-десантный вертолетный полк специального назначения (Ми-8АМТШ, Ка-60), для обеспечения выполнения 
боевых задач;

- отдельный легкий воздухоплавательный полк специального назначения, имеющий на вооружении мягкие дирижабли 
грузоподъемностью 10т, для обеспечения выполнения боевых задач;

- отдельные легкие воздухоплавательные отряды специального назначения, имеющие на вооружении мягкие дирижабли 
грузоподъемностью 10т, для обеспечения выполнения боевых задач, в каждой бригаде (пункте) СпН;

- отдельная легкая воздухоплавательная бригада специального назначения, имеющая на вооружении дирижабли 
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грузоподъемностью 80 -120т, для обеспечения выполнения боевых задач по переброске войск на избранные 
стратегические направления;

- комплект отдельных авиационных и воздухоплавательных отрядов.

Наземный компонент КСО.

Наземный компонент КСО предназначен для выполнения всего комплекса специальных мероприятий и участия в 
специальных операциях в ходе вооруженного конфликта, крупномасштабной войны и выполнения задач как 
самостоятельно, так и во взаимодействии с другими силовыми структурами в ходе КТО.

Особыми задачами наземного компонента КСО должны стать задачи проецирования силы в любых точках земного шара, 
где затрагиваются жизненно важные интересы России, оказания помощи иностранным союзникам, сегодня это Сирии,  в 
обеспечении их внутренней безопасности, борьбы с терроризмом и международной преступностью, взаимодействие и 
всесторонняя поддержка действий российских ЧВК, при защите граждан России, если им угрожает опасность.

В состав наземного компонента КСО должны быть включены все существующие бригады специального назначения и центр 
«Сенеж». Структура бригад должна быть пересмотрена в соответствии с новыми задачами и возможностями.

Следующее предложение может оказаться дискуссионным, но как нам видятся будущие задачи, особенно в ходе КТО, при 
выдвижении или смене районов боевых действий, особенно в условиях высокоманевренных боевых действий, 
обязательно необходимо ввести в состав бригад отряд тяжелого вооружения, какой уже был в структуре одной из бригад, 
но в другом видоизмененном качестве.

Должны быть уточнены планы подготовки, боевого слаживания, порядок прохождения службы, подготовки младших 
специалистов, вопросы боевой и мобилизационной готовности, вопросы комплектования военнослужащими срочной 
службы и военнослужащими по контракту, вопросы обеспечения техникой, вооружением и снаряжением, прохождения 
службы. Существующие подходы уже не удовлетворяют тем требованиям, которые ставятся перед спецназом.

Особым вопросом должен стать вопрос обустройства и дальнейшего использования бойцов и офицеров ССО, и здесь 
главную роль будет играть рассматриваемый закон о российских ЧВК, куда после службы и положительной рекомендации 
могут быть приняты указанные специалисты. Нельзя упускать из виду и такой инструмент, как служба в резерве в 
структурах КСО, куда должны быть приписаны все те, кто отслужил не только в вновь создаваемой структуре, а и те, кто 
служил ранее. Переподготовка, повышение профессионального уровня, освоение новых систем вооружения должно 
происходить в соответствии с планами.

В связи с тем, что в структурах КСО предлагается иметь, более расширенный перечень частей и соединений, новые виды 
вооружения и техники, требует изменения и подход к боевой подготовке, психологической устойчивости личного состава.   

Морской компонент КСО

На морской компонент КСО возложить все те задачи, которые они выполняли и ранее, пересмотрев и уточнив их по 
мирному и по военному времени, обратив особое внимание на средства специального назначения, порядок и способы их 
боевого применения, совершенствования и модернизации. Задачи морской КСО должен решать не только в интересах 
непосредственно флота, а в интересах страны, ее геополитических и экономических интересов, в том числе и по 
прикрытию баз флота за рубежом, противодействию терроризму и пиратству на море и в прибрежной зоне, на всех 
океанских и морских акваториях. Структура морского компонента не должна по своему предназначению отличаться от 
структуры воздушного компонента и иметь добывающий эшелон, ударный (специальный) эшелон и эшелон тылового и 
технического обеспечения, включая и воздушную компоненту морской составляющей.

Структуры боевых подразделений КСО

На первый взгляд, само привлечение в состав КСО боевых подразделений, о которых пойдет речь ниже может вызвать 
массу сомнений. Но опыт подсказывает, что без этих компонентов не может быть, ни полноценной боевой подготовки 
спецназа, ни достаточных боевых возможностей КСО как в ходе вооруженного конфликта, так и в ходе проведения КТО, что 
является особым вопросом. В этих предложениях заложено несколько важных, на наш взгляд, подходов, прежде всего это 
особая подготовка этих подразделений, отличающаяся от подготовки линейных, это необходимость наличия в этой части 
особого организма, вооруженного иностранной техникой различной номенклатуры, это возможность привлечения экипажей 
указанных подразделений для выполнения задач в тылу противника или в ходе КТО. Есть и ряд других положительных 
моментов, которые говорят в пользу наличия в составе КСО указанных частей и соединений.

К боевой структуре КСО, должны относиться:

- отдельная танковая бригада, имеющая в своем составе отдельные танковые батальоны, но это не значит, что КСО будут 
участвовать, но могут, в танковых сражениях;

- отдельная пехотная бригада тяжелого вооружения;
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- отдельная артиллерийская бригада, имеющая на вооружении комплексы «Смельчак» и «Сантиметр».

- другие подразделения обеспечения и обслуживания.  

Структуры боевого обеспечения КСО

К структурам боевого обеспечения относятся структуры разведывательного обеспечения, основанные на новых принципах, 
структуры обработки получаемой  и передаваемой разведывательной информации, структуры ударной и разведывательной 
беспилотной авиации, структуры информационного обеспечения, включая передачу структур психологических операций в 
полном объеме.

Немаловажное значение может иметь и решение Министра обороны по организации Центра научного кино при МО РФ, на 
базе уже существующих и вновь создаваемых структур. Этот центр может стать частью киностудии  для обеспечения 
информационных войн и психологических операций.  Структура самого Цента уже специалистами разработана и оценочно 
заслуживает внимания. Здесь самое эффективное, это то, что это технологии и структуры двойного назначения. То, что в 
мирное время является пиаром, в военное, это пропаганда.

В состав данного компонента должны входить:

- центр сбора, анализа и обработки разведывательной информации;

- центр проведения психологических операций;

- центр проведения кибер войны;

- центр информационного противоборства;

- центр информационного воздействия во взаимодействии с Центром научного кино;

- отдельная бригада радиотехнической разведки и обеспечения ближней навигации в пассивном режиме сил специальных 
операций;

- отдельная бригада тяжелых разведывательно-ударных беспилотных летательных аппаратов (БПЛА);

Для качественного обучения первичных должностей офицерского и унтер-офицерского состава КСО, в его оперативное 
подчинение должен быть передан Новосибирский военный институт с восстановлением кафедр специальной разведки и 
открытием дополнительных кафедр в интересах КСО. Последующее военное высшее образование офицеры КСО должны 
получать на соответствующих факультетах при государственных гражданских высших образовательных учреждениях и 
высших Военных академиях на постоянной основе с созданием соответствующих факультетов, включая дополнительные 
факультеты для подготовки вертолетчиков в одном из вертолетных училищ, а воздухоплавателей, в Военно-авиационной 
академии.

Высшее военное образование офицеры КСО должны получать в стенах академии Генерального штаба ВС РФ не по 
сокращенной, а по программе двухгодичного высшего образования.

Для качественной боевой подготовки и ежегодной проверки боевой готовности необходимо создание как минимум двух 
учебных специальных центра подготовки сил специального назначения в Западной и Восточной  части России, с 
возможностью проведения там всего комплекса специальных операций и противодействия данным операциям.

Структуры тылового и технического обеспечения КСО

Тыловое и техническое обеспечение проведения специальных операций в корне отличается от обеспечения обычных 
операций в ходе КТО или в ходе вооруженного конфликта. Этим и обусловлено наличие своих структур, которые должны 
быть способны работать в любых климатических или географических районах земного шара, обеспечивая бесперебойную 
поставку необходимых запасов материальных средств для функционирования КСО и выполнения задач его силами и 
средствами.

Этот материал не претендует на безусловное повторение и не раскрывает истинного содержания Командования 
специальных операций, а является личной точкой зрения автора на поставленную проблему, с учетом определенных 
знаний и полученного боевого опыта.

В этом тексте не полностью отражена та структура, которая должна соответствовать КСО, но основные моменты 
подчеркнуты только с одной целью, сравнить, то, что озвучено газетой «Известия» и то, что нужно сделать для 
полноценного соответствия Командования СО своему прямому предназначению.

Однако в тексте не раскрыт вопрос о сотрудничестве с российскими ЧВК, и с принципами и подходами к содержанию 
резерва КСО.
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В завершение хочется отметить, что данная структура наиболее полно отвечает тем задачам, которые станут перед 
Вооруженными силами России и страной в целом уже в самое ближайшее время, тогда, когда завершится противостояние 
в Сирии. Если Россия оставит Сирию, не оказав посильную помощь в ее борьбе с международным терроризмом война 
придет и на наш порог. А это значит, что полумерами здесь не отделаешься, что нужно принимать нестандартные, жесткие 
меры и решения, чтобы максимально ослабить тот удар, который может обрушиться на Россию.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/articles/32049.html

Собянин справедливо опасается, что не сможет справиться с прямыми 
выборами в районах и управах: мнение
В Москве ежегодно будут меняться не менее 20 глав районов. В ближайшее время планируется назначить 19 глав. Об этом 
заявил столичный градоначальник Сергей Собянин. Такая замена, отметил мэр, будет проходить не потому, что уже 
определены районные чиновники, которые плохо работают, а потому, что принято решение, что глава управы не может 
находиться на одном и том же месте более семи лет.

По мнению градоначальника, глава «либо должен переместиться путем ротации в другой район, либо повыситься в 
должности, либо подыскать себе другую работу, если он недостаточно справляется». Собянин также пояснил, что подобная 
кампания по подбору глав районов является лишь этапом большой системной работы, которая начата по подбору кадров 
на госслужбу в Москве. «Это должен быть профессиональный, системный отбор кадров. Тогда мы получим новое качество 
госслужбы и качество управления», - подчеркнул Сергей Собянин.

Алексей Мартынов, политолог, директор Института новейших государств:

Создаётся впечатление, что мэр Собянин отстал от реалий. Он сам, как назначенный руководитель субъекта Федерации, 
которым пока является Москва, мыслит в устаревшей "не выборной" парадигме. Сергею Собянину ещё предстоит пройти 
горнило выборов через два с половиной года. В этом смысле очевидно следовало бы не дожидаясь прямого указания 
"сверху" в вверенном ему субъекте переходить к прямым выборам глав районов и глав управ Москвы, это было бы в духе 
замысла Владимира Путина по дальнейшей демократизации политического пространства страны. Однако Собянин 
справедливо опасается, что не сможет справиться с прямыми выборами в районах и управах.

Первые недели зимы показали, что даже со снегом столичные власти не очень справляются. Также бросается в глаза 
нерабочий механизм ротации политической элиты, как кадровый резерв, придуманный, и так фактически и не 
реализованный Дмитрием Медведевым в бытность президентом. Этот инструмент, как и многие другие инициативы 
Медведева так и остались инициативами. Странно, что такой опытный бюрократ, как Сергей Собянин не чувствует 
тонкостей тренда. Или наоборот, это сознательный демарш?

Что касается интересов москвичей, то, как раз прямые выборы органов местного управления смогли бы в значительной 
степени снизить градус внутреннего напряжения столичного региона. Именно из-за отсутствия возможности выбирать 
местную власть, год назад в Москве на Болотной и Сахарова прошли выступления.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/32050.html

Должна ли Россия ускорить вывод войск из Приднестровья: мнения
Молдавия, США и ЕС требуют вывода войск России из Приднестровья. На заключительном заседании Совета министров 
ОБСЕ делегация Молдавии заявила, что процесс урегулирования молдавско-приднестровского конфликта протекает 
в более широком политическом контексте, который включает и аспекты, касающиеся несоблюдения обязательства 
по выведению военных сил Российской Федерации с территории Республики Молдова.

ИА     REX  : И что на это должна ответить Россия?

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического развития:

Это — тревожный сигнал, но не для миротворцев. Российские миротворцы, как показали 20 лет их работы по факту, 
не допустили ни одного вооружённого конфликта между противостоящими друг другу сторонами на подмандатной 
территории.

Это — тревожный сигнал для самого Приднестровья, так как для того, чтобы иметь на руках реальные основания для 
требований о выводе (или замене) действующих миротворческих подразделений, необходимо создать условия, при 
которых мирная обстановка в регионе будет искусственно дестабилизирована. Таким образом, с этого момента здесь 
не исключены теракты и другие экстремальные всплески, которые будут списаны на некачественное дежурство 
миротворцев. Декларация поставила под угрозу всех жителей ПМР.

Странно, что за двадцать долгих лет ни сама Россия, ни Приднестровье так и не нашли времени донести до мировой 
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общественности очевидную истину, которая никак не связана с «имперскими» амбициями Москвы: в 1991 году развалилась 
огромная страна, при этом не могли остаться в целости и сохранности её отдельные части. Бывшие жители этой страны 
сегодня стоят на горе из битого кирпича, который продолжает крошиться и дальше. В этой ситуации было бы нелепо 
предполагать, что Приднестровье опять склеится с Молдавией — так не бывает. Гораздо более реальным вариантом 
является то, что если чересчур активно бегать по этим завалам, то от Молдавии вполне может отвалиться и Гагаузия.

Россия могла бы ответить на эту декларацию вполне конкретно: региону нужны гарантии безопасности, но на данный 
момент их нет, так как весь мир пришёл в состояние хаоса, спровоцированного не Россией. Поэтому если миротворцы 
покинут свои приднестровские позиции, регион опять будет взорван, как это было двадцать лет тому назад.

Юрий Юрьев, политконструктор:

В принципе эта статья содержит все аргументы, почему Россия может позабыть всех желающих вывода миротворцев РФ 
из ПМР, с формальной точки зрения.

Но есть ещё точка зрения фактическая. Она состоит в том, что в Приднестровье не удался геноцид русских. В отличие 
от иных «горячих точек». И в том, что в Приднестровье были побеждены силы, поддерживаемые НАТО. Тоже впервые 
в постсоветской практике. И в том, что Приднестровье провело референдум о воссоединении с РФ. Как никто другой. Таких 
людей бросать нельзя. Бросив их — можно потерять доверие всех. Кроме того ПМР не только геройский пример русского 
прошлого, а и полезна на будущее, для перехвата ракет в сторону России, причём так, чтобы они падали на союзников 
НАТО. Это позволит обезопасить неприкрытый фланг России от ракетного удара из Средиземноморья. Как видим — есть 
множество причин не оставлять ПМР без поддержки.

А поддержку оказать просто. Создать полдюжины частных военных компаний и расставить их по ПМР под общий режим 
несения службы и контракт. А если русские ЧВК будут обладать тяжёлым вооружением и быть не совсем русскими, 
а например, обладать акционерами и персоналом из стран-членов НАТО, то формально не будет проблем. А будет — 
защита.

Леонид Савин, политолог, главный редактор информационно-аналитического издания «Геополитика»:

Ни одна из этих стран не вправе требовать вывода войск РФ из Приднестровья. С таким успехом можно потребовать 
вывода американских баз с Окинавы. То, что там находятся наши войска — это дело двух сторон — ПМР и РФ. Они 
способствуют стабилизации обстановки и предотвращению возможных конфликтов. Пусть ЕС и США лучше позаботятся 
о наркотрафике из Афганистана через признанное ими Косово, а также другие криминальные проблемы этой отчуждённой 
от Сербии насильственным путём территории. Думаю, официальный ответ всё же должен быть — дипломатически 
холодный и адекватный. А если Молдавия будет дальше себя вести не адекватно — можно поработать и по линии 
их гастарбайтеров в России. Впрочем, можно ещё припомнить обещания НАТО и США не расширяться на Восток — 
и потребовать соответствующую материальную компенсацию.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/interviews/32051.html

Гульнара Каримова делает плохую мину при плохой игре (видео)
С некоторых пор «узбекская принцесса» Гульнара Каримова перестала быть желанным гостем на европейских и 
заокеанских светских раутах. Её друзей на Западе, где репутация имеет большое значение, отпугнул недавний 
коррупционный скандал с отмыванием денег в сфере сотовой связи. Дальше – больше. Владельцы мировых брендов вдруг 
вспомнили, что Ислам Каримов – авторитарный лидер и в его стране нарушаются права человека.

От скуки и страха перед будущим «Гугуша» пытается забыться во всё новых затеях, считает узбекский оппозиционер Ядгор 
Норбутаев. Анализируя на своём сайте последний клип Каримовой, он приходит к выводу, что заявленные в титрах авторы 
не имеют к нему отношения, а видимость кипучей деятельности нужна «узбекской принцессе», чтобы показать, что всё по-
прежнему.

«…Гугуша днями и ночами напролёт сидит в Твиттере  и предаётся крайне для неё провальному общению с незнакомыми 
людьми, обнаруживая при этом отсутствие элементарной грамотности. Что ни диалог, то полный конфуз.

Для чего ей требуется это столь частое «изобретение (!) новых моделей одежды»? О, Господи! Она-таки придумала, чтоб к 
национальному узбекскому чапану теперь пришивали застёжку-«молнию» и носили его «как пальто»!

Кого Гугуша желает удивить совместным (отвратным!) пением с Депардье?

Для чего она устраивает эти нелепые сетевые викторины с вопросами о её  личных достижениях на фронтах 
благотворительности?

Скучает Гугуша? Так по частоте мелькания в прессе она даже превзошла собственного отца в последнее время. С жиру 
бесится? Так, пожалуй, что и нет.
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Похоже, что её натурально мучает страх перед будущим, и Гугуша мучительно ищет забвения во всё новых и новых 
экстравагантных затеях. Дорога на Запад, после всех тех нашумевших коррупционных скандалов, теперь Гугуше надолго, 
если не навсегда, заказана.  При первой же попытке въехать в зону ЕС её могут вызвать на допрос, а то и даже арестовать. 
А что ей прикажите делать дома? Развлекаться таким примитивным образом? Но и это не самое страшное. Гугуша должна 
постоянно демонстрировать всем, что она пока ещё остаётся в силе и держит под контролем бразды правления 
собственной финансовой империи.

Дело в том, что множественные тайные эмиссары этой империи разбросаны по всей Европе, в том числе и по странам-
оффшорам. Если же они в один прекрасный момент осознают факт нынешнего бессилия своей Хозяйки, то без зазрения 
совести смогут просто прикарманить все её несметные богатства. Поди ж, потом ищи ветра в поле.

 А что можно высидеть в Ташкенте? Как не вертись, а годы пребывания у власти драгоценного папаши Гугуши уже сочтены 
и их осталось совсем не много. Что потом?!

И вот что самое интересное – младшая сестрица Гугуши, Лола уже всё конкретно прокачала и сделала правильные для 
себя выводы. Она тихо-мирно, ничего не афишируя фактически перебралась в Швейцарию, где и прикупила несколько 
модных бутиков. Придёт время и если того потребуют обстоятельства, то и фамилию свою она резко сменит, став просто 
скромной, мало кому известной  Тилляевой. Ляжет на дно, как подводная лодка и прекратит передавать позывные. Ни к 
какому «диктатору Каримову» она отношения не имеет!

Вот бы и Гугуше  так поступить, но сгубила жадность фраершу! Напоследок решила она по-быстрому срубить бабло на той 
МТВ-компании, но всё обернулось грандиозным скандалом, который по всему ещё не скоро-о-о угаснет.

Так что, выходит, по-крупному ПРОЛЕТЕЛА Гугуша".

Клип Гульнары Каримовой How Dare

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/articles/32052.html

Россияне не верят в скорую отставку Медведева: опрос
50% опрошенных Левада-центром россиян полагают, что Дмитрий Медведев будет возглавлять правительство страны 
до окончания нынешнего президентского срока Владимира Путина в 2018 году. О том, что Медведев продержится на посту 
главы правительства не более трёх месяцев, заявили всего 3% респондентов. По мнению ещё 12% он останется премьер-
министром на год-два, 14% — на три-четыре года, сообщили социологи корреспонденту ИА     REX  .

При этом 38% россиян были бы не против отправить в отставку всё правительство сразу, однако 41% с ними не согласен. 
В целом 52% опрошенных считают нынешнее правительство России не слишком эффективным. Ещё 17% оценивают 
правительство Дмитрия Медведева как «совершенно неэффективное». Интересно также, что по мнению 61% россиян 
у правительства нет продуманной программы по выходу России из кризиса.

Очень эффективным правительство называют 5%, довольно эффективным — 21%. При этом 46% респондентов доверяют 
правительству Медведева не меньше, чем когда его возглавлял Владимир Путин, а 10% испытывают к нынешнему 
правительству даже больше доваерия. Тем не менее, 31% респондентов больше нравилось, когда главой правительства 
страны был Владимир Путин.

В качестве основной претензии к нынешнему правительству 52% опрошенных назвают то, что оно не может справиться 
с ростом цен, падением доходов населения, а также неспособно обеспечить людей работой (33%), коррумпировано, 
действует в первую очередь в своих собственных интересах и не заботится о социальной защите населения (32%). 
По мнению ещё 24% в стране нет продуманной программы экономического развития России, 21% указывает на то, что 
правительство не может справиться с кризисом в экономике, 20% — действует в интересах крупного бизнеса. 
В неэффективной борьбе с преступностью правительство обвиняют 17% респондентов, неспособность снять 
террористическую угрозу — 14%, низкий профессиональный уровень — 12%, действия в интересах иностранного 
капитала — 8%, неспособность обеспечить стабильность на Северном Кавказе — 5%. Нет претензий к правительству всего 
у 3% россиян.

Отметим, опрос проведён 23-26 ноября среди 1596 человек в 130 населённых пунктах 45 регионов страны. Статистическая 
погрешность данных этих исследований не превышает 3,4%.

Напомним, 7 декабря Институт проблем глобализации, главой которого является известный экономист Михаил Делягин, 
опубликовал доклад под названием «2013 год: оттеснение либерального клана». В докладе, помимо прочего, выдвигается 
версия о том, что правительство нынешнего премьер-министра Дмитрия Медведева может быть отставлено уже весной 
2013 года. По словам экспертов, одним из решающих факторов может стать дело экс-министра сельского хозяйства Елены 
Скрынник. Одним из основных кандидатов на замену Медведеву Михаил Делягин прочит вице-премьера Дмитрия 
Рогозина.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/32053.html
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Снижается индекс потребительских настроений россиян
Большинство россиян перестали планировать крупные траты в ближайшее время, выяснили в фонде «Общественное 
мнение» (ФОМ). В итоге индекс потребительских настроений россиян с августа снизился и составил 99 пунктов, сообщили 
корреспонденту ИА     REX   социологи. При этом в США аналогичный индексй ниже, чем в России, но показывает 
существенный рост.

Структура потребительского поведения россиян с августа почти не изменилась, заметно выросли лишь траты на лечение, 
что, вероятнее всего, связано с сезонными простудами и авитаминозом, полагают социологи. Но больше стало тех, кто 
не планирует крупных трат в ближайшее время. В течение 3 месяцев россияне собираются много тратить на ремонт жилья 
(11%), лечение (6%), образование (4%), семейное торжество, покупку мебели и техники для дома (по 3%). У 54% никаких 
крупных расходов не предвидится. Стоит также отметить, что с августа число россиян, заметивших ухудшения 
в материальном положении своей семьи, выросло на 2% и составляет 24%.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/32054.html

Россию уважают и боятся: опрос
61% наших сограждан уверены, что Россию в мире уважают, 63% — убеждены, что ее боятся. В том, что влияние России 
в мире растёт, уверены половина участников опроса, в обратном — только 7% респондентов, сообщили корреспонденту 
ИА     REX   социологи фонда «Общественное мнение» (ФОМ).

В том, что к России в мире относятся хорошо, уверены в основном сторонники «Единой России» и Владимира Путина, 
молодёжь, селяне и люди с доходами более 20 тысяч рублей. Плохое отношение заметили приверженцы КПРФ, ЛДПР 
и «Справедливой России», электорат Геннадия Зюганова и Михаила Прохорова, а также те, кто не пойдут на выборы. 
Улучшение отношения к России в последние годы замечают треть респондентов, ухудшение — десятая часть. При этом 
улучшение или стабильность отношения замечают в основном те, кто считает, что к стране относятся хорошо, 
ухудшение — те, кто думает, что плохо.

Россию в мире уважают, уверен 61% респондентов, прежде всего, селяне, стороники Путина и «Единой России». Они же 
в основном верят в то, что влияние России в последние году растёт (всего так думает 48% россиян).

Отметим, опрос проведён 24–25 марта в 43 регионах страны среди 1500 респондентов.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/32055.html

22% россиян не знакомы с содержанием Конституции РФ
Россияне слабо представляют, о чём написано в Конституции страны. При этом число тех, кто считает возможным 
её усовершенствовать, примерно равно числу сторонников её сохранения в неизменности, сообщили корреспонденту 
ИА     REX   социологи всероссийсого центра изучения общественного мнения (ВЦИОМ).

Представление о содержании Конституции есть у большинства россиян (77%): 18% читали этот документ, 59% знакомы 
с его положениями. Каждому пятому содержание основного закона страны неизвестно (22%). О том, что лично читали 
Конституцию, чаще сообщают сторонники непарламентских партий (38%), высокообразованные респонденты (29%). 
Совершенно не представляют себе положения закона россияне с низким уровнем образования (50%).

По мнению большинства россиян, Конституция оказывает влияние на жизнь страны и поддерживает порядок 
в деятельности государства (30%). Немало и тех, кто видит в ней гарантии прав и свобод граждан (26%). Реже всего 
основной закон страны воспринимается как средство, позволяющее президенту держать в повиновении Госдуму (7%). При 
этом треть опрошенных (30%) полагают, что Конституция не играет значительной роли в жизни страны. Так склонны думать 
сторонники ЛДПР (41%), непарламентских партий (42%) и абсентеисты (42%).

В 2000 году большинство россиян считали, что Конституция нуждается в совершенствовании (53%), спустя девять лет 
общественное мнение склонялось к противоположной точке зрения, согласно которой такие поправки возможны лишь 
в исключительных случаях (47%). Сегодня одни считают, что Конституцию можно совершенствовать и дополнять (45%), 
другие — что она не должна часто меняться (43%).Сторонники первой позиции — это приверженцы «Справедливой 
России» (57%), непарламентских партий (58%), а также столичные жители (54%). Им оппонируют представители 
электората парламентских партий (46-48%) и селяне (51%).

Отметим, опрос ВЦИОМ проведён 1-2 декабря среди 1600 человек в 138 населённых пунктах в 46 областях, краях 
и республиках России. Статистическая погрешность не превышает 3,4%.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/32056.html
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Опасность ОРВИ: когда самолечение грозит осложнениями
На долю ОРВИ приходится более 90% инфекционной патологии и не менее 70% всей заболеваемости у человека. Кроме 
того, в России респираторные инфекции занимают первое место среди причин смерти от инфекционных заболеваний, 67% 
умерших от гриппа и ОРВИ составляют дети.

Распространённость ОРВИ, а это в среднем 18–20 тыс. на 100 тыс. человек, сказывается на отношении к этим инфекциям: 
по данным Synovate COMCON Healthcare к врачам с жалобой на простуду и насморк обращаются только 16% и 10% людей 
соответственно. И самолечение, позднее обращение к врачу или неполное проведение лечебных мероприятий свойственно 
не только взрослым, но и нередко встречается при ОРВИ у детей. «Более 90% эпизодов ОРВИ у детей протекают в 
легкой форме без лихорадочной реакции. К сожалению, в данной ситуации родители заболевшего ребенка чаще 
прибегают к самолечению и не обращаются за помощью к педиатру, а ребенок нередко продолжает посещать детский  
сад или школу, - комментирует д.м.н., профессор, заведующая кафедрой детской оториноларингологии РМАПО Елена 
Карпова. - 70-80% детей, обратившихся за медицинской помощью к оториноларингологу, имеют уже запущенную 
стадию заболевания, следствием чего становится высокий риск вирусной или бактериальной суперинфекции, и, 
следовательно, более высокий риск развития осложнений».

В данной ситуации врачи первичного звена вынуждены искать такие лечебные тактики, которые, с одной стороны, 
эффективно препятствуют хронизации заболевания и возникновению осложнений при ОРВИ, с другой – избегают 
избыточного использования лекарственных средств и необоснованного назначения системных антибиотиков. «В 80% 
случаев  причиной воспалительных процессов верхних дыхательных путей являются вирусы, а антибактериальные 
препараты на их течение не влияют. Неоправданное назначение антибиотиков – основная причина увеличения 
резистентности, приводящая к неэффективности терапии. По данным некоторых исследований только ранняя 
диагностика и своевременная госпитализация  способны предотвратить многие осложнения со стороны ЛОР-
органов», - уточнила Карпова.  

Лечение ОРЗ должно быть адекватным — своевременным, обоснованным, безопасным и индивидуальным. 
 «Учитывая обеспокоенность специалистов снижением эффективности целого класса антибактериальных 
препаратов, пополняемого новыми средствами крайне редко, ростом резистентности вирусов ко многим 
противовирусным препаратам вследствие их слишком частого применения, широко обсуждаются возможности 
использования натуропатических средств, а также их доказательная база,  – заявила Елена Карпова. – Детские 
оториноларингологи, а также педиатры, назначая комплексную терапию пациенту при ЛОР-патологиях стали чаще 
включать туда средства элиминационно-ирригационной терапии (растворы на основе морской воды), препараты, 
обладающие комплексным действием, не воздействующие на слизистую полости носа, противовирусные средства 
неспецифического действия. Подтверждённая многочисленными исследованиями безопасность и эффективность 
этих средств делает их незаменимыми в практике педиатра». 

При доказанной бактериальной природе заболевания применяются антибактериальные препараты.

Поводами  для обязательного обращения к ЛОРу являются:

• Головная боль, длительный насморк, затруднение носового дыхания;
• Ощущение заложенности, шума и резкой боли в ухе с повышением температуры тела;
• Затруднение носового дыхания, сопение и храп по ночам, утренний кашель, повышение температуры;
• Кашель длится более 7 дней: начинается с сухого, усиливается ночью и лишает сна, переходит во 

влажный, сопровождаясь повышением температуры и недомоганием;
• Высокая температура держится больше 24 часов, появилась одышка, учащенное дыхание.

Специалисты продолжают настаивать: не занимайтесь самолечением, при первых симптомах ОРВИ обязательно 
обратитесь к врачам, которые подберут оптимальное лечение и снизят риск осложнений от таких, казалось бы, «легких» 
заболеваний, как ОРВИ.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/articles/32057.html

Эксперт: Национальный экономический фронт не вправе замыкаться 
территориальными пределами Российской Федерации
ИА     REX   публикует выступление экс-министра иностранных дел ПМР Владимира Ястребчака на круглом столе 
«Битва за мозги - стратегия просвещенного патриотизма» в рамках заседания Национального экономического 
фронта.

На протяжении многих лет у России было 2 союзника – армия и флот. В ХХ веке к ним прибавились газ и нефть, которые 
современная Российская Федерация продолжила активно использовать для реализации своих интересов и 
приоритетов. Приходится констатировать, что к нынешнему моменту опора на такие собственные силы пока не снискала 
особого успеха. Российские политические элиты смогли убедиться в том, что сырьевые ресурсы и оборонительные 
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возможности, в основном доставшиеся в наследство от Советского Союза, не являются гарантией уважения со стороны 
иных членов международного сообщества, а попытки использовать доминирующее положение в тех или иных сегментах 
сырьевого рынка встречают различные механизмы противодействия со стороны зарубежных партнеров.

Причем нередко такие «заградительные» механизмы превращаются в наступательные – как, к примеру, небезызвестный 
«третий энергопакет» в рамках Европейского Союза.Более того, зависимость зарубежных партнеров от российских 
энергоресурсов нередко играла «злую шутку» с российским государством, превращаясь в некую «обратную петлю», 
которая, в свою очередь, ставила Россию в зависимое положение не только от конечных потребителей энергоресурсов, но 
и от транзитных стран, которые получали возможности для экономического и политического шантажа Москвы.

Вполне логичным и обоснованным представляется вывод о том, что если Российская Федерация заинтересована в 
сохранении своего статуса как одного из субъектов международной политики, то необходимо выстраивать свои отношения 
с внешним миром не только на основе своих природных богатств и военного потенциала.

Неслучайно, что в последнее время мы становимся свидетелями реализации новых интеграционных процессов, 
инициаторами которых выступает Российская Федерация. Эти проекты не являются чем-то новым – с момента распада 
Советского Союза и формирования Содружества Независимых государств предлагался целый ряд различных проектов, 
включая зону свободной торговли в рамках СНГ, предложения 2003 года. Вместе с тем, предыдущие проекты носили 
характер неких «фантомных болей», которые были связаны скорее с ностальгией по советскому периоду и некими 
идеологическими аспектами, чем с реальными, прагматичными соображениями.

Принципиальное отличие предлагаемых в настоящее время Москвой интеграционных проектов, таких, как Таможенный 
Союз и Евразийский Союз, от их «предшественников», состоит именно в прагматизме. Россия впервые предлагает не 
идеологически мотивированные, а просчитанные и экономически выгодные проекты, которые позволяют сформировать 
принципиально новую модель взаимоотношений с государствами, которые готовы работать по таким правилам. Поэтому 
идея евразийской интеграции и вызывает такую озабоченность на западе: если предыдущие идеологизированные проекты 
вызывали немедленное отторжение, также по идеологическим мотивам (в особенности на постсоветском пространстве), то 
нынешние интеграционные проекты, основанные на приоритете экономических связей, не могут быть отвергнуты по 
идеологическим мотивам – и при этом создают реальную альтернативу проектам, предлагаемым Западом.

С какого трека могут начинаться интеграционные процессы в экономической сфере? На мой взгляд, именно оборонно-
промышленный комплекс способен стать производственной базой для разноуровневой интеграции на постсоветстком 
пространстве, поскольку именно в этой сфере сосредоточен интеллектуальный, творческий, научно-технической 
потенциал, который по-прежнему востребован и который способен придать существенный импульс развитию 
сотрудничества, тем более что именно в этой сфере существовало и существует множество хозяйственных связей. Именно 
оборонно-промышленный комплекс и его представители, не сырьевая, а интеллектуальная экономика способны стать тем 
важным союзником России, который дополнит перечень, сформулированный в 19 и 20 веке, с которого я начал свое 
выступление.

Уважаемые коллеги! На протяжении всего периода своего руководства внешнеполитическим ведомством Приднестровья, 
т.е. в течение 3,5 лет мне постоянно приходилось заниматься проблематикой внешнеэкономической деятельности 
Приднестровской Молдавской Республики, которая тесно завязана на Российскую Федерацию. После того как военная 
угроза отошла на второй план, именно экономика стала основной «точкой давления» на Приднестровье, причем не только 
на Приднестровье, но и на Россию. Значительные средства были выделены Западом для изменения структуры ВЭД 
Приднестровья, переориентации приднестровского бизнеса на западные рынки. Там, где не срабатывали чисто рыночные 
меры, запускались иные, внеэкономические меры принуждения. Тем самым создавались и создаются предпосылки для 
утраты Россией своего регионального влияния, экономической основы российского присутствия. Сейчас, по моему мнению, 
наступает своего рода «момент истины» и для России, и для Приднестровья. От того, как Москва и Тирасполь смогут 
своевременно и согласованно реагировать на вызовы в экономической сфере, во многом будут зависеть перспективы 
сохранения и реализации взаимных интересов.Вместе с тем, сейчас наступает не только «момент истины», но и 
открывается окно возможностей – во многом благодаря личности Д.О. Рогозина, курирующего «оборонку» в российском 
Правительстве и являющегося Специальным Представителем Президента РФ по Приднестровью.

Как представляется, идея создания Национального экономического фронта, с особым вниманием к оборонно-
промышленному комплексу, – важная и востребованная. При этом, уже на этапе формирования стратегии фронта хотелось 
бы внести несколько предложений.

Первое. Национальный экономический фронт не вправе «замыкаться» исключительно территориальными пределами 
Российской Федерации в силу целого ряда обстоятельств. В частности, предприятия, формирующие валовый 
национальный продукт Российской Федерации, находятся не только на территории России, но и за ее пределами – в 
частности, в Приднестровье, где есть предприятия, тесно связанные с российским оборонно-промышленным комплексом и 
выполняющие заказы для российской «оборонки». В связи с этим было бы правильно создать международную структуру в 
рамках Национального экономического фронта и (или) Движения ДОН, которая могла бы аккумулировать интересы 
зарубежных предприятий, заинтересованных в экономической интеграции с Россией.

Второе. Российская Федерация могла бы более активно использовать политические возможности для создания 
благоприятных условий для своих предприятий или предприятий, работающих на российский рынок, а тем более в 
жизненно важных для России сегментах. В этом плане весьма показателен пример приднестровских предприятий, 
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работавших по программам производственной кооперации с Российскими контрагентами. Власти Республики Молдова на 
протяжении длительного времени, пользуясь непризнанностью Приднестровья, блокировали включение данных 
приднестровских предприятий в списки, прилагаемые к молдо-российскому соглашению о производственной кооперации, 
причем не выдвигая каких-либо внятных требований. Пассивность российской стороны приводила к тому, что эти 
экономические агенты Приднестровья были лишены тех преференциальных возможностей, которые предоставляет режим 
взаимных кооперированных поставок. Россия должна быть в состоянии осуществлять симметричные ответные меры в 
случае, если ее законные экономические интересы блокируются недружественными политическими действиями.

Третье. При выстраивании интеграционных отношений на внешнем периметре особое внимание следовало бы уделять 
высокотехнологичным отраслям – связи, высоким технологиями, естественно, ОПК и др. Мой небольшой опыт работы в 
сфере региональных телекоммуникаций позволяет мне с достаточной степенью уверенности говорить, что сотрудничество 
в данной сфере обладает большим потенциалом и способствует более высокой степени интеграции.

Четвертое. Важной задачей развития интеграционных процессов должно стать сохранение не только политического, 
военного, экономического, но и интеллектуального присутствия России за рубежом. С одной стороны, можно создать 
условия для приезда интеллектуальной элиты в Россию. С другой стороны, это может лишить Российскую Федерацию 
человеческой основы присутствия за рубежом и реальной интеграции.

Пятое. Руководство Российской Федерации должно придти к обоснованному заключению о том, что в международных 
отношениях по-прежнему продолжается острая конкурентная борьба за рынки сбыта, политическое влияние и, наконец, за 
умы – причем не только на ближайшем российском периметре, но и в самой России. Возможно, аналогия с Достоевским 
«здесь дьявол с Богом борется, а поле битвы – сердца людские» в данном контексте будет слишком громкой, но убежден, 
что именно от исхода битвы за мозги и сердца зависит будущее России.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/articles/32058.html

Итоги социально-экономического развития Воронежской области в 2012 
году
11 декабря губернатор Воронежской области Алексей Гордеев подвёл итоги социально- экономического развития области 
в 2012 году. Об этом корреспонденту ИА     REX   сообщили в Управлении по взаимодействию со СМИ и административной 
работе правительства Воронежской области.

Как отметил глава региона, что по итогам года индекс промышленного производства в области составит около 130%, 
а в среднем по России — 103%. «Темпы развития производства в текущем году у нас в десять раз выше общероссийских. 
В сельском хозяйстве этот показатель у нас составляет 104,7%, средний по стране — 97%. Таким образом, мы выполнили 
свои обещания перед федеральным центром, и возросший индекс открывает для нас доступ ко многим федеральным 
программам. На 113% возросла средняя заработная плата (в РФ — на 109%). Впервые за двадцать лет удалось добиться 
самого низкого уровня безработицы, который составляет 1%. Производство валового регионального продукта оценивается 
в 445 миллиардов рублей. Темпы восстановления экономики Воронежской области после кризиса в три раза выше 
общероссийских», — уточнил Алексей Гордеев.

«Главная задача для нас — войти в тридцатку субъектов Российской Федерации по основным экономическим 
и социальным показателям. Мы будем сохранять заданные темпы роста и в следующем году, хотя в промышленном 
производстве преодолеть уже заданную высокую планку не так просто», — отметил губернатор.

Он также высказал пожелание, чтобы прошедшая встреча носила не только информационный, но и аналитический 
характер, так как некоторые вопросы требуют более детального разъяснения и осмысления.

Одним из первых прозвучал вопрос, затрагивающий социальную сферу региона. В частности, аналитики выразили 
опасение, что интенсивно застраиваемый сейчас Северный микрорайон может столкнуться с резкой нехваткой детских 
садов, школ, поликлиник.

Алексей Гордеев сообщил, что развитие Северного микрорайона Воронежа происходит в строгом соответствии 
с существующими стандартами строительства. Здесь предусмотрено возведение необходимого количества социальных 
объектов и транспортных развязок, большая часть которых будет построена на муниципальные и государственные 
средства. Как считает глава региона, этот район должен стать своеобразной «визитной карточкой» города.

Отвечая на вопрос о ликвидации очереди в детские сады, губернатор напомнил, что данная тема поднималась в ходе 
недавнего визита в Воронеж премьер-министра Дмитрия Медведева. Это даёт возможность правительству области 
письменно обратиться в кабинет министров Российской Федерации с просьбой о выделении 700 миллионов рублей 
на строительство и ремонт детских дошкольных учреждений. Кроме того, социальную ответственность разделят и крупные 
строительные компании, которые со следующего года начнут строить детские сады за счёт собственных средств. Алексей 
Гордеев выразил уверенность, что принятые меры позволят в течение трех лет ликвидировать очереди в детские 
дошкольные учреждения.
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Продолжая тему детства и социального развития, журналисты затронули предстоящее на днях радостное событие — 
рождение миллионного жителя Воронежа, и поинтересовались, имеет ли город-миллионник какие-либо преимущества 
по сравнению с другими городами.

«Официальных законодательных документов, которые закрепляли бы какие-либо льготы для города-миллионника, 
не существует. Но, тем не менее, таким регионам Федеральное правительство уделяет особое внимание — они чаще 
включаются в различные программы развития. Кстати, в Центральном федеральном округе Воронеж уже сейчас второй 
после столицы город по численности населения», — ответил губернатор.
Говоря о городском хозяйстве, собравшиеся поинтересовались, насколько эффективными на деле оказались 
произведенные недавно структурные изменения в администрации городского округа город Воронеж. Ведь качество работы 
городской администрации очень важный вопрос и для области в целом, так как население Воронежа составляет почти 
половину от общей численности региона.

«Когда я только заступил на должность губернатора, я увидел, что в городской администрации существует организованная 
группа чиновников, которые используют муниципальное имущество в личных целях и, попросту говоря, воруют деньги 
из бюджета, — отметил Алексей Гордеев. — Этим чиновникам объяснили, что коррупция — это не норма жизни, что надо 
ориентироваться на нужды и потребности горожан. Но не все этот призыв услышали. Наводя порядок в бюрократической 
машине городской администрации, мы действовали открыто, с опорой на общественность. Хочу поблагодарить всех 
жителей Воронежа, потому что именно их активная позиция помогла обозначить и ликвидировать болевые точки».

Губернатор заметил, что это редкий прецедент в России, когда без скандалов удалось разрушить коррупционные схемы 
и очистить город. Сейчас в мэрии работает обновлённая команда, перед которой поставлены принципиально новые 
задачи. По заверению главы региона, линия на повышение эффективности управления городом, будет продолжена.

«Нам необходим мэр и административная команда, которые будут работать исключительно на развитие города, которые 
будут слышать людей и трудиться ради них. И это не пафос. Это ежедневная задача чиновника любого уровня. Поверьте, 
мы этого добьёмся», — подчеркнул Алексей Гордеев.

Ещё одна злободневная тема — реконструкция Центрального рынка. Один из журналистов поддержал идею реализации 
продукции только местных производителей. Но вместо капитальной реконструкции рынка он предложил рассмотреть 
возможность строительства на его месте современного супермаркета.

Алексей Гордеев ответил, что рассматривались различные варианты относительно Центрального рынка и территории, 
на которой он расположен. Однако губернатор выступил за сохранение именно рынка, на который все 
сельхозпроизводители области смогли бы без посредников поставлять свежую продукцию по низким ценам.

«Реконструировав рынок, мы планируем, что управлять им будет кооператив сельхозпроизводителей Воронежской области. 
Это позволит перекрыть путь туда посредникам и перекупщикам. А супермаркетов у нас и так достаточно», — считает 
губернатор.

Кроме реконструкции Центрального рынка, в планах правительства области — строительство современного ледового 
Дворца. Стимул к этому, в частности, даёт успешное выступление воронежского хоккейного клуба «Буран». Алексей 
Гордеев сообщил, что уже подобрана площадка, решается, как лучше провести туда коммуникации. Однако пока не решён 
вопрос с финансированием. Сейчас прорабатывается вариант государственно-частного партнёрства в выделении средств 
на возведение Ледового дворца.

Безусловно, не могли обойти вниманием представители четвёртой власти тему возможной разработки никелевых 
месторождений в Воронежской области. Глава области повторил, что такие разработки возможны только при поддержке 
этого проекта общественностью.

Комментируя вопрос о развитии дорожной сети, губернатор сообщил, что в следующем году планируется реконструировать 
более ста объектов — сделать «карманы», развязки, объезды, расширить дорожную часть. Средства для этого есть.

В заключение встречи с журналистами Алексей Гордеев призвал их к максимально объективному анализу и освещению 
происходящих в регионе событий: «Весь наш успех — в опоре на население. Если люди понимают и поддерживают 
руководителя, то у него есть и шансы, и силы улучшить жизнь граждан. Поэтому людям необходимо со страниц газет 
и с экранов телевизоров толково разъяснять, что и как делает власть. Это, конечно, информация не развлекательная, 
но зато стратегически необходимая».

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/32059.html
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В Воронеже открывают детский инфекционный корпус международного 
уровня
11 декабря губернатор Воронежской области Алексей Гордеев побывал в новом инфекционном корпусе областной 
детской клинической больницы №2, сообщили корреспонденту ИА REX в Управлении по взаимодействию со СМИ и 
административной работе правительства Воронежской области.

Глава региона осмотрел отдельные боксы для маленьких пациентов, отделение реанимации, интенсивной терапии и 
несколько специализированных кабинетов для работы медицинского персонала.

Корпус, рассчитанный на 150 коек, построен по индивидуальному проекту и включает отделение реанимации, интенсивной 
терапии инфекции, современный приемно-диагностический блок, состоящий из 15 отдельных боксов, двух боксов 
интенсивной терапии, процедурной и экспресс-лаборатории, а также 5 профильных лечебных инфекционных отделений. В 
корпусе будут функционировать ещё около двадцати необходимых вспомогательных подразделений и кабинетов для 
обеспечения лечебно-диагностического процесса, в том числе барозал на две барокамеры, физиотерапевтическое 
отделение, кабинеты ультразвуковой, функциональной и МРТ-диагностики. Здесь также есть малая операционная, 
позволяющая при необходимости на месте осуществлять оперативные вмешательства детям с инфекционными 
заболеваниями.

«Этот объект принципиально важен, так как даёт возможность значительно улучшить медицинское обслуживание наших 
детишек. Корпус обошелся в сумму более 700 млн рублей, в том числе 500 млн рублей – это областные деньги. К 
сожалению, строился он долго, но в последние полтора-два года мы постарались сделать всё, чтобы к этому новому году 
корпус вошёл в строй», – сказал Алексей Гордеев.

Он отметил, что областная детская клиническая больница №2 – уникальное медицинское учреждение, где оказывают 
помощь примерно 24 тысячам пациентов в год. «Этот корпус нужен и для горожан, и для тех, кто живёт в области. Качество 
обслуживания здесь теперь принципиально изменится. Но мы не будем останавливаться только на инфекционном корпусе, 
у нас задача сделать всю эту больницу показательной в течение двух–трёх лет, чтобы услуги здесь соответствовали не 
только стандартам России, но и международному уровню. А сегодня хочу всех поздравить - со следующей недели здесь 
будут открыты двери и корпус начнёт принимать детей», – подчеркнул губернатор.

Во время посещения нового инфекционного корпуса ОДКБ №2 глава региона также провёл рабочее совещание по 
вопросам предпроектной подготовки создания на территории области детского реабилитационного центра на базе 
приобретённого в 2011 году в собственность облправительством санатория «Углянец». В совещании приняли участие 
первый заместитель председателя правительства области Владимир Попов и руководитель департамента 
здравоохранения области Владимир Ведринцев.

Место для создания детского реабилитационного центра выбрано не случайно – бывший санаторий облсофпрофа 
«Углянец» расположен в Воронежском биосферном заповеднике в Верхнехавском муниципальном районе. Там есть 
источники минеральной воды, обладающей лечебными свойствами, особенно при лечении заболеваний желудочно-
кишечного тракта у детей.

Участники совещания доложили главе региона о том, что поставленная им задача по изучению европейского опыта 
создания детских реабилитационных центров выполнена. Поэтому в ходе совещания принято решение в течение 2013 года 
подготовить проектно-сметную документацию по проекту создания детского реабилитационного центра, а в 2014 году 
приступить к его строительству.

С учётом того, что представленная областью в Министерство здравоохранения РФ концепция создания детского 
реабилитационного центра уже получила одобрение главы ведомства, губернатор поручил подготовить для Минздрава РФ 
все необходимые документы, чтобы область могла получить средства на строительство центра в рамках федеральной 
программы реабилитации детей.
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